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do, pronto para a Expo Gaspar
Feira multissetorial começa na quinta-feira, dia 13, com uma solenidade de abertura que será realizada às 19h30min. Um vasto e diferenciado

número de expositores - 90% são gasparenses - estará presente neste que é o maior evento promovido pelo Município.
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OPINIÃO

1 Editorial
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Gaspar na vitrine estadual

Com apenas cinco anos de existência,
a feira multissetorial Expo Gaspar se con
solidou como o maior evento promovi
do 'Pelo município e, apesar de ainda es

tar no início de uma longa caminhada, já
deu uma importante visibilidade estadu
al a Gaspar.

O certo é que ela veio para ficar, di
namizando a economia local e possibili
tando à classe empresarial do município
e região apresentar seu produto para o

público consumidor e fechar grandes ne
gócios. iVariedade e criatividade são os

seus pontos fortes, já que ela reúne des
de as gigantes do agronegócio e do ramo
têxtil a pequenas e médias empresas,mas
tão importantes quanto para o desenvol

vimentó de Gaspar.
Da Expo participam uma diversidade

de expositores dos mais distintos segmen
tos e uma infinidade de visitantes, res
ponsáveis, em grande parte, pelos negó
cios gerados posteriores à feira. São qua
tro dias de intensa movimentação na ci

dade, garantindo uma nova perspectiva
para empresários, comerciantes e até
mesmo agricultores, que podem exporos
seus animais e conhecer novas raças. Em

2005, cerca de 30 mil pessoas visitaram

os 165 expositores, realizando-se negó
cios na casa do R$ 1 milhão.

Nós, do Jornal Metas, também
participamos. Além. da cobertura do

evento, com um caderno especial que
vai circular no próximo dia 15, também
temos um estande na Expo Gaspar.
Nosso objetivo é buscar uma

aproximação com os leitores e mostrar

aos visitantes parte do trabalho que
desenvolvemos e que, assim como a

feira, tem como propósito contribuir

para o desenvolvimento da Cidade com
o que temos a oferecer: informação com
responsabilidade à população.

Dos seis anos em que estamos no

mercado, esta é quarta vez que iremos

participar, pois acreditamos que a Expo
é a mola propulsora de Gaspar a partir
do momento em que ela coloca em

evidência a qualidade dos produtos
feitos aqui, na 'Cidade Coração do
Vale'. Produtos e serviços idealizados

por empresários antenados às novas

. tecnologias e comprometidos com o

desenvolvimento de políticas que dêm
visibilidade à força de trabalho do povo
gasparense, senão fosse assim, não
apostavam na feira.
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separados, judeus e muçulmanos, a cada

jovem no barco sobre o Reno e, com um

abraço imenso, aomilhão de jovens reunidos
para a vigília de oração.

Aos poucos, foi ficando claro o lema do

Papa como Pastor supremo da Igreja: "A
verdade com caridade". Repete ele 11 antiga
e sábia máxima: "Não impor a verdade sem

caridade, mas não sacrificar a verdade em

nome da caridade". Suas cartas, homilias,
alocuções e discursos têm sido riquíssimos;
com naturalidade, brotam os ensinamentos
de seu rico acervo cultural e teológico. O seu

primeiro livro como Papa, "A revolução de

Deus", apresentado em meados do mês de

outubro, traz seus discursos em Colônia.
Duas frases poderiam sintetizar sua

mensagem: "A revolução de Deus é o amor"
e "somente uma grande explosão de bem"

pode vencer o mal e transformar o homem e

o mundo". Somente Deus e seu amor

transformam o mundo.
Um assessor importante da Cúria

Romana disse que João Paulo II teve a grande
missão de vencer o comunismo ateu e de
desarmar a '''guerra fria" que ameaçava a

humanidade, e que Bento XVI tem agora a

missão de vencer o ateísmo e a secularização
. que baniram Deus da sociedade. Ele já
começa a cumprir essa missão.

Felipe Aquino
Teólogo e apresentador da TV Canção

Nova

O consultor e psquiatra Roberto Shinyashiki, em um dos seus recentes.
livros afirmou que passamos três fases do ser humano: ala a do ser; a:

2a do ter e hoje estamos vivendo a era do parecer ser.

Gastamos o que podemos e o que não podemos para nos revestirmos
de uma pose falsa e superficial. O que importa é vender uma imagem
que pareça ser, mas não é. E, é aí .que nos afogamos em dívidas com a

compra deste nosso falso "parecer ser".
Em uma sociedade consumista e superficial esquecemos os valores

universais como o amor, a bondade, a solidariedade, a justiça, a verdade,
o perdão e principalmente o dom de agradecer a vida, ao universo, a

água que você toma, ao sol que te aquece, a terra que te fornece o

alimento, as flores que enfeitam o teu caminho, o sorriso de uma criança,
o teu pai e tua mãe que te deram a vida. E, principalmente a Deus, que
te deu o sopro da vida. O dom de ser divino.

Aumente sua qualidade de vida comtemplando o belo e sendo grato
com a vida. Não entre no barco furado do parecer ser. Entre no navio

de ser verdadeiro com sentimentos de grandeza da alma e do sentido de
utilidade aos outros. Só assim seremos cidadãos prósperos e verdadeiros.

Só assim, terá valido nossa pasagem por este mundo. Sou um homem
ou apenas um verme? Agradeça a tudo que te cerca. Porque o

agradecimento é uma característica de um coração bem formado.

Marco Benites
Consultor de Empresas

Gaspar

o primeiro ano de Bento XVI

Em 19 de abril, o Papa Bento XVI

completou um ano de pontificado. Em
princípio, parecia impossível à Igreja
encontrar um sucessor à altura de João Paulo

II, Magno, sem dúvida; mas o Espírito Santo,
com amaior facilidade, através dos Cardeais,
logo escolheu o novo Papa. Na santa Missa

que antecedeu o início do Conclave,
Ratzinger fez uma homilia contundente;
alertou que o grande desafio seria a "ditadura
do relativismo" moral e religioso. Os demais
Cardeais pareceram entender que era aquilo

.. verdade, e que somente o velho Cardeal

poderia fazer frente ao novo desafio. Estava
eleito aquele que João Paulo II chamou de
"o amigo fiel", em seu livro: "Levantai-vos,
vamos!". Foram quase 24 anos de bons

serviços prestados à Igreja e ao falecido

amigo.
A primeira surpresa foi a rapidez do

Conclave. A segunda, notada logo nos

primeiros dias, foi que o Cardeal "bunker"
alemão não era aquele homem rude e austero

'pintado' pela mídia, mas sim "um humilde

operário da vinha do Senhor", como ele se

apresentou à Igreja e ao mundo. Quatro
eventos marcaram bem o primeiro ano do

novo Papa: a JornadaMundial.da Juventude
emColônia, a vivência doAno daEucaristia,
o diálogo com o mundo e a sua primeira
encíclica, ,"Deus caritas est". No Encontro

da Juventude, em Colônia, na suaAlemanha,
abraçou bispos e seminaristas, cristãos

Caro editor

Gostaria de agradecer a presença dos moradores da Rua Itajaí e suas

adjacentes que compareceram no domingo, dia 9, nas dependências do Raul's

Hotel para a escolha da coordenação da associação de moradores. Agradecer a
Família Raul's pelo espaço cedido ao núcleo das associações de moradores pelo
apoio. A coordenação provisória teve chapa única e foi aprovada por
unanimidade.

Presidente: Marco Beduschi
Vice Presidente: Leandro Kegler
1 ° Tesoureiro: Luiz Carlos Papp
2° Tesoureiro: Juca Wisser

lO Secretário: Dirceu Ender
2° Secretário: Sérgio Spengler
Convido a comunidade para a eleição e saibam que a colaboração de todos é

importante para o crescimento desta sociedade. Um abraço a todos.
Leandro Kegler

Centro

Biblioteca Pública

A Biblioteca Pública Municipal Dom Daniel Hostin e o Proler informam

que dos dias 17 a 21 de julho não estarão prestando atendimento externo ao

público. Aproveitando as férias escolares, estaremos apenas com expediente
interno, quando o quadro de funcionárias realizará balanço geral, higienização,
restauração e reorganização do acervo. Nos demais dias de julho, atendimento
normal.

Encerrando mais um semestre de atividades, agradecemos todo o apoio re

cebido por esse veículo de informação, que registra a história de nosso municí

pio e apóia nossas ações incondicionalmemte.

e cartas do leitor assinados são de inteira responsabilidade dos autores

Diretor: José Roberto Deschamps
Gerente Adm. Finan.: Juliana P. Z. Deschamps
Coordenadora de assinatura: Raquel B. Amaral
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o Fato
Expo Gaspar movimenta classe empresarial
A

cada ano aExpo Gaspar, cretaria de Turismo, Indústria e

evento que acontece de Comércio e o Instituto Festival

13 a 16 de julho, simul- de Inverno (Festinver), garantem
tâneo ao Festival de Inverno o sucesso de mais este evento na

(Festinver), atrai novos empreen- cidade, no Centro Integrado de

dedores dos mais diversos seg- Eventos Prefeito João dos San-:

mentos em uma estrutura de 20 tos. Segundo o Secretário de Tu

mil metros quadrados. Os expo-' rismo, Indústria e Comércio,
sitores fascinados pela oportuni- Cesário Moretto, cerca de 78 ex
dade de aumentar seus volumes positores gasparenses já confir

de negócios, encontram naExpo maram a participação na Feira e
.

Gaspar, um meio de divulgar 90% são domunicípio, divididos
suas marcas e conquistar novos tanto no ramo têxtil como no em

mercados com a exposição de presarial. "A participação de to

seus serviços e produtos nos dos é muito importante. Os

estandes. �'objetivos das empresas estão dis-
A FeiraMultisetorial do Vale

'

tribuídos tanto para o negócio
do Itajaí já é uma realidade em quanto a nível institucional", afir
nossomunicípio, pois é uma for-ma. Entre as atrações no evento

ma de realizar negócios e tornou- empresarial, uma de grande des
se um grande instrumento de di- taque principalmente para as cri

vulgação, marketing e venda. O anças, será o Parque de Diver

evento reúne expositores desde sões, com 15 brinquedos equipa
a. economia, agricultura do junto à feira. E outros eventos

(Expofeira) e artesanato até a que são realizados dentro da

tecnologia de ponta. É com sa- Expo GasP<l! e garantem suces

tisfação que a comunidade so junto à comunidade são a

gasparense prestigia a 5a edição Ginetiada, o Festival de Bandas.
da Expo Gaspar. A Prefeitura e Fanfarras e as apresentações
Municipal em parceria com a Se- culturais.

Noventa porcento dos expositores são gasparenses

Aproximadamente 30 mil pessoas devem visitar a feira

Evento confirma crescimento da cidade
Segundo l\1oretto,,"a inserção de Gaspar na Feira, demonstra' o c�escimento da cidade nos

setores que atua e na sua divulgação". Em 2005 foram mais de 165 expositores, numa área de

aproximadamente 4.000�, sendo visitados por cerca de 30 mil pessoas.
Nos quatro primeiros anos de reaÍização da Expo Gaspar o grau de satisfação do público e

expositores foi superior aos 95%. AExpo Gaspar veio para ficar, dinamizando a economia local

promovendo durante os quatro dias de sua realização uma possibilidade da classe empresarial do
município e região apresentar seu produto ao público consumidor e fechar grandes negócios.

Feira gera negócios'e apresenta novidades
Com o objetivo de promover a integração entre as éntidades representativas e poder público, a

Feirareúne em. um único espaço, os mais diversos setores da economia, através da geração de negó
cios, dinamiza a Indústria e o Comércio local, aliando crescimento e desenvolvimento e apresenta ao

público as mais diversas tecnologias, produtos e serviços de Gaspar e região.
Para criar um espaço alternativo na comercialização de artesanato e produtos da pequena

agroindústria, foi que os organizadores resolveram proporcionar à comunidade gasparense mais um

espaço alternativo para Q lazer, através dos pavilhões, cultural, gastronômico e da feira de animais,

. Fiquei sabendo Já visitei a Expo Já participo do - Não tenho

Você costuma sobre estes Gaspar em um FEC há três anos tempo para isso,
eventos por meio ano anterior e e eu vou me e estes eventos

prestigiar os
do Jornai Metas e : talvez eu vá apresentar com são mal
talvez eu vá a assistir a-algum minha banda divulgados e às

eventos do
algum show. dos shows. novamente. vezes nem fico

Tiago Alexandre da Costa, 19 Alexandre Dallarosa, 19 Daniel Rod9lfo sabendo sobre eles. Aida de

Festinver?
anos, office boy - Coloninha anos, promotor de vendas - da Silva, 19 anos, operador Souza, 59 anos, cabeleireira -

Gasparinho de máquina - Centro Centro

AlJT1 '0
Posto Tradição



Política
Schmitz oficializa
candidatura

I
1 "

No
último sábado, dia 8,

o diretóriomunicipal do
,

PSDB lançou,
oficialmente, a campanha do
vereador e candidato Marcelo

Schmitz, aspirante a uma vaga
na Assembléia Legislativa. Na
oportunidade, o presidente do

partido, Joel Julio da Costa,
motivou os correligionários a se

juntarem por esta causa. De

acordo com ele, este é um

momento importante na história
do município. "O gasparense

precisa eleger uma pessoa

comprometida com os projetos
da nossa cidade, com a causa do

nosso povo", destaca.
'Em seguida, o candidato

apresentou sua equipe de

trabalho e enfatizou que esta

campanha é a continuidade de

um grande plano de ação da

coligação "Mais, amor por

Gaspar" 'que elegeu o atual

prefeito Adilson Schmitt. Para

Marcelo, esta é a oportunidade
que a cidade poderá ter para
alavancar projetos importantes

Joel (c) convocou tucanos a apoiarem Marcelo

para o município como a nova

ponte, o' anel viário e outras

obras de infra-estrutura urbana.
"Sabemos que sem parcerianão
conseguimos administrar. É com
esta parceria que queremos ver

Gaspar mais unida", enfatiza.
Marcelo Schmitz propõe

discutir assuntos importantes
para o desenvolvimento do

município, principalmente ao

que está relacionado com infra

estrutura, saúde, educação e

desenvolvimento social. De
acordo com Marcelo Schmitz, a
Secretaria da Indústria, Comércio
e Turismo, da qual foi titular
durante um ano, mostrou a gama
de possibilidades que Gaspar tem
para se desenvolver, mas

completou que sem um

representante na Assembléia

Legislativa e parcerias com oa

governoa estadual e federal é
muito difícil vislumbrar muito
desenvolvimento.

�elato assume pp em Gaspar
Na noite do último dia 10,

segunda-feira, JoséHilárioMelato
assumiu o comando do diretório

municipal do PP, já que Pedro

Bornhausen, até então presidente,
teve de se afastar do cargo para
concorrer a uma vaga à

Assembléia Legislativa Estadual.
Da reunião ordinária do partido,
realizada na sala de Convenções
do Hotel Raul's, na qual foi
oficializada a transmissão do

cargo, ainda participaram o vice

prefeito Clarindo Fantoni e o

diretor-presidente do SAMAE
Luiz Carlos Spengler, o Cuca,
entre outros filiados.

"Quero dar uma nova

dinâmica ao partido e reestruturá

lo dentro de uma filosofia

diferente", afirma Melato. Sobre

<, ® ,-

�. }linda maisperto da sua empresa
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, facilidades que a (jje[preparoupara a sua empresa.

Melato: nova dinâmica ao pp

a candidatura de Bornhausen, ele
garante que isso em nada irá
afetar as relações dentro da

coligação "Mais amor por

Gaspar" - da qual o PP fazparte -

que no pleito deste ano apóia o

tucano Marcelo Schmitz para

deputado estadual. "Dentro da

orientação partidária iremos

respeitar todos os acordos que
fizemos na coligação, mas neste

momento, cada um terá seu

candidato" garante o presidentedo
diretório municipal. Ele lembra

que Pedro Bornhausen é o

candidato do PP no Vale do Itajaí
e não somente em Gaspar.

No próximo dia 21, será
oficializado o lançamento das
candidaturas de Bornhausen para
deputado e estadual e João

Pizzolatti para deputado federal

peloPartidoProgressitana região,
em encontro que acontecerá na

cidade de Blumenau e contará
com a presença do candidato ao

governo do estado pela sigla,

E os pobres? - Notícia publicada na Folha de São Paulo de sábado, diaB,
informava que o jantar realizado pelo PT em apoio à candidatura de

reeleição de Lula custaria R$ 200,00. Isto mesmo, o jantar por R$200,00.
Considerando que o presidente Lula se diz o pai dos pobres, convem
perguntar: qual pobre que recebe salário mínimo ou pouco mais, bolsa
família, poderá ir comer com o presidente? Uma coisa é dizer, outra "é

fazer!

Thcanos unidos - No sábado, o PSDB voltou a se encontrar com vistas a

organizar aindamais a candidatura deMarcelo Schmitz adeputado estadual.
Os tucanos reforçam a tese do compromisso assumido em 2004, por conta
da formação da coligação Mais Amor por Gaspar. Embora isto esteja claro
namente e no desejo do PSDB, não parece que alguns partidos pensem em

cumprir. Casos isolados se apresentam, como o vice-prefeito Clarindo
Fantoni e algumas lideranças do PP, do prefeito Adilson Schrnitt e alguns
poucos do PMDB. Tem que contar também o PTB que deve apoiarSchmitz,
o PL idem e o PDT que ameaça com César Cimo

Ressurgimento - Começa amelhorar o cenário político do prefeitoAdilson
Schmitt quanto à sua imagem na população, pelas obras que começam as

sair do papel. São frentes que certamente irão impulsionar seu nome nos

próximos dois anos. As pavimentações das ruas Rodolfo Vieira Pamplona,
Vidal FlávioDias eBonifácio Haendchen serãomarcos de destaque a serem
mostrados e contarão prestígio eleitoral. Em todos os locais citados a

população aguardavapelamelhoria. Vale lembrar que outras tantas ainda
continuam aguardando.,

Mudanças - Há um aparente clima de mudanças no passo municipal, tudo
indica que o mês de agosto, dito por alguns como o mês do cachorro louco,
comece com novos nomes à frente de alguns cargos de confiança. Tem'
comissionado de cabelo em pé, a tensão é grande e 9 chefe do executivo

municipal já esta maquinando a operação. E, convenhamos, está mais do

que na hora de ajustar o compasso da equipe que não enxerga o mesmo

horizonte. Da a impressão de que algumas pessoas foram nomeadas

simplesmente por indicações de partidos, por compromissos de campanha
e não por critérios_de competência.

Expo Gaspar I - Nesta quinta feira, dia 13, abre oficialmente às 19h30min,
a V Expo Gaspar, feira Multissetorial do Vale do Itajaí. A cada ano novos

investimentos são realizados em prol de amplo espaço, melhor infra
estrutura emelhores condições de atendimento,mais alternativas de cultura,
lazer e entretenimento, melhores condições de estacionamento, enfim,
busca-se a cada ano atrair mais expositores e público que aproveitam estes

quatro dias para divulgar e conhecer o que Gaspar e região oferecem e têm
de bom. São 24 municípios do estado participando deste que é um dos -

maiores eventos da cidade, que promove a divulgação e projeção de

empresas e serviços que buscam expandir seus negócios.

Expo Gaspar II - Pelo 4° ano consecutivo, o Jornal Metas estará presente
naExpo Gaspar, que este ano completa sua 5" edição.Além de tantas outras
alternativas de gastronomia, o Rauls Churrascaria que desfruta grande
prestigio com certificado inclusive pelo programaAlimento Seguro estará

novamente com sua estrutura de Restaurante durante os dias da Expo. A
Chocolidia traz novidades com lima variada linha de sabores de trufas.

Um diferencial vai ser o Café Colonial que será servido por Congelados
Marlene e Cooper Gaspar na praça de alimentação entre os dois pavilhões
da exposição. Vale a: pena conferir.

_�� __ ... ... • -.i:. __



Lei tenta diminuir

poluição dos rios

A
lei número 13.683, que
obriga parte das

empresas a implantar
uma caixa de inspeção na saída

de resíduos entrou em vigor no
último dia 10 (segunda-feira), em

.

todo estado. A caixa permitirá à

Fatma (Fundação do Meio

Ambiente) a flagrar a poluição,
já que ela armazena resíduos de

tudo o que passa em direção ao

rio ou às redes de esgoto.
O crime ocorre com mais

freqüência em regioes
industrializadas e .nos dias de

chuva forte, quando o aumento

do volume de água torna a

irregularidade menos evidente.

"Como ela deixa provas da

irregularidade, acredito que iniba
o despejo de substâncias tóxicas
nos rios", afirma o deputado
Paulo Eccel (PT), autor da lei. O
sistema foi construído com base

no estudo do promotor Luiz

Braunsperger, que trabalhou

durante mais de dois anos na

busca de uma-solução para o

problema do mau cheiro.
Todas as empresas

classificadas como tendo alto

potencial poluidor devem

instalar a caixa, ou já necessitam
ter um sistema semelhante de

controle. Ambos precisam da

aprovação da Fatrna.

"Depois das adequações,
acreditamos que a aplicação da

lei foi facilitada e será possível
colhermos bons resultados.

Contamos com as denúncias da

populaçãopara melhorar o

trabalho de fiscalização",
destaca Eccel.

Como funciona
As tubulações.de entrada e

saída da caixa de inspeção
devem ser aprovadas no

licenciamento ambiental. No dia
em que for verificado um foco
de poluição, o órgão ambiental

passa pelas empresas e colhe
mostras das caixas.A substância

jogada no rio estará intacta
também na caixa do responsável
pela poluição.

.. ,

Nova lei visa a proteção dos rios, como o ltajaí-açu

condição básica para manter o

município sempre ativo'. Coisa

que só é possível quando a

comunidade confia em seus

líderes, a exemplo da
comunidade do Belchior Alto".

As propostas de preço da

licitação foram abertas no último
dia 4. A empresa Viapav
Construtora, vencedora da

licitação, orçou os investimentos
na pavimentação em cerca deR$
1 milhão, aproximadamente
60% do saldo previsto. E acordo

com oDiretor daViapav, Ondino
Pereira Nunes Filho, as obras
iniciam em uma semana. O

prazo para conclusão é de cinco
meses.

Violência irifantil
A Lei N° 2755 institui o dia

24 de agosto como o "Dia de
Combate àViolência, aoAbuso e

à Exploração Sexual contra

Crianças e Adolescentes".

Segundo o vereador Luiz

Reinert, que propôs à Câmara a

criação doDia deCombate, o que
o motivou aapresen� o Projeto
de Lei foi o constante aumento de
casos de violência, abuso e

exploração sexual contra crianças
e adolescentes no âmbito nacional
e os relatórios do ConselhoTutelar
no Município. "Desta forma,
verifica-se a necessidade de
massificar o processo de

conscientização com os

gasparenses", complementa.

Pavimentação da Bonifácio Haendchen inicia em uma seman�
A Prefeitura de Gaspar

assinou aOrdem de Serviço que
autoriza aViapav Construtora. a
dar início à pavimentação e

drenagem pluvial da rua

Bonifácio Haendchen, ainda
esta semana.

Para o Prefeito Adilson
Schmitt, executar essa obra é

mais do que cumprir a

responsabilidade assumida.

"Significa também manter e

preservar o empreendedorismo
do nosso povo. Estamos

atendendo à reivindicação,
cumprindo a promessa e lutando

mais uma vez pelo
desenvolvimento de Gaspar
usando a força da parceria,

Agradecemos a todos os colaboradores por esta conquista
,

3332-3978 - Rua Itajaí, 552 - Ciaspar
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·Iniciada pavimentação ·de ruas de Ilhota
A

prefeitura de Ilhota
deu início a três novas
obras de calçamento

de ruas. São mais de 3,8 mil
metros quadrados de pavimen
tação poliédrica, aplicadas nas

ruas Nicolau José Marcos e

José V. da Silva, do bairro Pe

dra de Amolar e a rua Ana Ca

rolina Lessa, da Ilhotinha. A

prefeitura pretende entregar as
ruas pavimentadas à comuni
dade no início do mês de se

tembro.
O investimento total da

obra é de R$ 134 mil, sendo

R$ 117 mil de emenda parla
mentar, mais a contrapartida
do município no valor de R$
17mil. Outras importantes
obras que estão em andamen
to são a colocação de tubos e

_

a limpeza do terreno de seis
mil metros quadrados situado

Abertas inscrições 'para coordenação do Conselho Tutelar -----------,..
Candidatos a uma vaga no

Conselho Tutelar de Gaspar
podem fazer suas inscrições até o

próximo dia 17, no Conselho

Municipal dosDireitos daCriança
e do Adolescente (CMDCA),
localizado na sala 28 do prédio do
Gaseie. São necessanos

apresentaç� do requerimento
preenchido e acompanhado da

documentação exigida no edital.
Um 'dos documentos é o

comprovante deexperiência de, no
mínimo, três anos de trabalho com
crianças e adolescentes.

O edital está disponível no
CMDCA e na Prefeitura de

Gaspar. Para concorrer a uma

vaga, o candidato deve ter, no

atrás da Apae e do Centro

Educação Infantil Vovô Juca,
no Centro. Também em breve,
numa parte dessa área, será
instalado um parque infantil,
que irá beneficiar as crianças
do Centro Educação Infantil
Vovô Juca, com um espaço

amplo para lazer e divertimen
to dos alunos.

Escola Pedro Teixeira
- Para oferecer melhor infra-

estrutura aos alunos e profes
sores da escola Pedro Teixeira
de Mello, no Alto Baú, é que
a Secretaria de Educação tam
bém investe em obras. A uni
dade escolar foi ampliada em

60 metros quadrados, sendo
uma sala de aula e um depósi
to. Segundo o Secretário de

Educação, Marcelo Jacob, ó

município investiu R$ 35mil
nesta obra

mínimo, 21 anos, residir no

município há pelo menos três, e
possuir ensinomédio ou superior.
A inscrição pode ser feita das 8h
às llh30min e das 13h3Omin às
16horas.

Serão eleitos cinco

conselheiros titulares e cinco

suplentes que permanecerão no

cargo durante três anos. A eleição
acontece no dia 18 de agosto,
quase um mês depois das,
inscrições, devido aos trâmites

legais de publicação de edital e
nome dos candidatos, e

julgamento de impugnações e

homologações de inscrições

Discutir, analisar e Educação, Cultura e Esporte,
selecionar os conteúdos e Marcelo Jacob, os educadores
atividades a serem realizadas no terão autonomia para fazer um
2° semestre. Esse é o principal planejamento coletivo.

objetivo do encontro de Na quarta-feira, o encontro

replanejamento educacional que acontece das 8h às 17h, no Salão
irá reunir os professores da rede Paroquial. No dia 13, a

municipal de ensino de Ilhota programação inicia às 8h, na
nos de hoje, dia 12, até sexta- Escola Municipal Domingos
feira, dia 14. Durante o evento, José Machado, na Ilhotinha,
que terá a participação do onde serão realizadas dinâmicas
secretário municipal de de grupo, discussão sobre

Obras no bairro Pedra de Amolar devem ser finalizadas até o mês de setembro

escolha dosmembros do Conselho
Tutelar será realizado sob a

coordenação e responsabilidade do
CMDCA de Gaspar, sob a

fiscalização doMinistérioPúblico
e Juizado da Infância e Juventude
da Comarca.Os - novos

-

conselheiros assumem a

coordenação do Conselho no dia
29 de agosto.

funcionalidade do brincar no

processo de desenvolvimento e

aprendizagem do ser humano,
análise e replanejamento das
atividades para o 2° semestre

com dois grupos de trabalhos

divididos por professores do

pré-escolar e professores dos

berçários e maternais.
Na sexta-feira, dia 14,

também na escola da Ilhotinha,
inicia a partir das 7h30n,lln o

locais: escolas Marcos Konder

(Centro), Alberto Schrnitt (Baú
Central), Laudelino José de
Novaes (Braço doBaú) e JoséElias
de Oliveira (Minas) e no Sindicato
dos Trabalhadores na Indústria de
Alimentos (pedra de Amolar). Os
eleitores do Pocinha deverão votar
na escola Marcos Konder.

O voto é facultativo e o eleitor
deve portar o título eleitoral e" um
documento de identificação com

foto. Segundo a presidente do
Conselho Municipal da Criança e

do Adolescente CMDCA, de

Ilhota, Rosi Voltolini, o Conselho

voto direto da comunidade paraum
mandato de três anos.

Em Ilhota, concorrem ao pleito
dez candidatos: Alex Luis
Mengarda, Ana Paula Schrnitt,
Aurélio Garcia, Claudemiria
NovaisAlves,Gáudio Larnirn, José
HelenoMiranda,MariaClaudia dos
Santos, Noeli Silvia Lopes Adão,
Osvaldo Teixeira de Melo Junior e
Sônia Maria Regado. A posse dos
membros titulares e suplentes
eleitos será realizada no dia IOde

\

agosto. Eles receberão um salário
no valor de R$ 425,00 e deverão

cumprir seis 'horas diárias" de

trabalho, com plantões noturnos,
sábados, domingos e feriados, em
escala de revezamento.

encontro de alfabetização com educadores, será promovido pela
professores do pré-escolar. Na SecretariaMunicipal de Educação
parte da tarde, das 13h30min às uin curso para mais de 30

17h, acontece a continuação dos merendeiras da rede municipal e
trabalhos de replanejamento estadual de ensino. Elas' se
com os professores. "Até o dividirão em duas turmas, uma
término do dia, os professores que acontecerá durante a quarta
deverão entregar um relatório feira, das 8 às 17h, e continua na
final dos conteúdos defmidos e quinta, das 8h às 12h.Aoutra turma

atividades replanejadas", ressalta inicia as atividades na quinta, a
o secretário. partir das 13h e vai até as 17h e

Paralelo ao encontro dos continua na sexta, das 8h às 17h.

Eleição em llhota
Os eleitores de Ilhota estão

convidados a participar da eleição
que irá definir os novos membros
do ConselhoTutelar domunicípio,
que será realizada no próximo Tutelar é formado por cinco

necessárias. sábado, dia 15, das 12 às .17horas. membros titulares, mais os

O processo eleitoral para a A votação ocorrerá em cinco suplentes, que serão eleitos pelo

Professores planejam atividades para o sequtulo semestre

Associação dos Municípios da Região da Foz do Rio Itajaí
Balneário Camboriú I Balneário Piçarras I Bombinhas I Camboriú I Ilhota

Itajaí I Itapema I Luiz Alves I Navegantes I Penha I Porto Belo
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Lojistas driblam a falta. de frio
O

frio chegou e não

convenceu muita

gente, principalmente
os comerciantes. As vitrines já
mostram roupas de meia estação
para animar os clientes, porque
as apostas em baixas

temperaturasneste inverno foram
fracas, tanto, que os blusões e

casacos passaram quase o tempo
todo no armário.

Desde a abertura da Loja Só

Jeans, as proprietárias Ediléia e

Daniela Bernardi usaram a tática

de não investir muito no inverno,
pois para trabalhar de forma

racional, basta analisar

minuciosamente o público
consumidor e definir os produtos
que farão parte da vitrine. ''Temos
uma rotatividade muito grande
com roupas. Fizemos uma

pesquisa com nossos clientes

antes do inverno para saber o que
eles gostam de usar nesta época
do ano", comenta Ediléia.

Pesquisas mostram que no

ano. passado, a maior parte da

produção de roupas acabou

parada. O prejuízo só não foi
maior porque as liquidações no

finalda estação ajudaram a aliviar

urnpouco os estoques. E este ano,

a ordem das fábricas foi produzir

Roupas de inverno já estão dando lugar às de meia estação nas lojas
omínimo necessário para atender algumas peças que não foram

o mercado. vendidas. Já estamos na espera
As lojistas anteciparam a das peças de primavera-verão",

queima de estoque de inverno diz Daniela.

estão oferecendo até 30% de Assim como elas, inúmeros
descontos nos produtos da loja. comerciantes também se

"Praticamente não tivemos surpreenderam coma "fria" deste

inverno, e por isso estamos com inverno e antecederam as

promoções nas mercadorias: liquidações que estavam

casacos, calças jeans, blusas de previstas apenas para o final de

linha, jaquetas e moletons, são agosto. Economistas analisam o

Foto Clube Gaspar expôefBichos"
Neste último dia 10

(segunda-feira), às 20h, foi
realizada a abertura da

exposição do Foto Clube

Gaspar, intitulada "Bichos", no
Espaço Cultural da Prefeitura.
Municipal. A exposição integra,
também, o 130 Festinver e é a

primeira etapa de urnacoleção de
fotos de animais que oFotoClube

pretende expor.' "É urn trabalho

que vem sendo reunido por todos
os associados do' grupo a algum
tempo", comenta Venhorst,
associado do Foto Clube Gaspar.

A Coleção Bichos _propõe à

comunidade novos horizontes no

V
/

uso da natureza,
traduzida pela
lente de sete dos

13 fotógrafos
associados.
A exposição

mostra 48

imagens de
animais
silvestres (aves e
mamíferos) que
vivem em",---,_�

zoológicos da Fotos ficarão expostas até o dia 21

região, com cores, formas, levadas para as escolas da cidade.

comportamento e transformação As fotos estarão no hall da
da natureza. Prefeitura até o dia 21, das 8h às

As fotos também vão ser 12h e das 13h30min às 17h.

primeiro aspecto a ser levado em

conta: a quantidade de peças. Por

mais que o giro médio da loja seja
pequeno, os estoques grandes são

difícies de administrar.
Por exemplo, se as vendas

ficaram 10% abaixo do previsto,
é aconselhado adaptar a próxima
reposição dos produtos,
diminuindo o percentual
correspondente do total estimado

inicialmente. É tudo urna questão
de observação e organização. As
comerciantes confirmam que
mesmo com esta estigmativa em

Gaspar, mesmo com baixa

expectativa, houve um

investimento em roupas de

inverno e a base foi apenas com
as tendências da estação. "No dia
das mães, como estava mais frio,
o investimento foi com as blusas

de lã", afirmam.
A resposta pode estar nas rou

pas. Com novas tecnologias, o
setor têxtil está driblando as baí-

.. .,.

xas temperaturas com tecidos

_
cada vezmais leves. Como a rou

pa protege do vento, ela também
interfere na sensação térmica. Se
gundo o Presidente da Câmara de
Dirigentes Lojistas de Gaspar
(CDL) Hélio de Oliveira, o

periodo forte do inverno, que é

julho, tem comprometido muitas
vendas de inverno. "Estabaixanas

vendas, faz muitos comerciantes

partirempara urna liquidaçãojáno
início de agosto. Emcompensação,
o verão, por ser urn periodo mais

longo, torna-semais acessívelpara
o comércio. Todo comerciante gos
ta de terminar o inverno bem, para
ter urn bom capital de giro para o

verão", comentou Oliveira.
\

de adrenalina está montado ao

lado da Tenda Cultural do
'Festival.sá diversão está ga::'
rantida até o próximo'diaJ6,
domingo" data de "encerra

mehto,dest� que é o evento de
maior expressão do .municí
pio.

Tem Kamikaze, Trem Fan

tasma, Roda Gigante, Barco
Viking, Tapete Mágico, e Car
rinho. Chcq ue, além das

atrações infantis, como o

.Carrossel.
Até a próxima sexta-feira, 1

dia-14, o ingresso para. os pe
ríodos da manhã e tarde pode
ser adquirido pof R$ 5,00, o
que dá direito a brincar dtíran
te duas horas e meia em to

dos os brinquedos do·parque.
A partir das l8horas e B9

sábado e domingo o valor dó

ingresso é de R$ 3,0,0 para
cada brinquedo. No sfim de
semana também haverá uma

série de brinquedos infláveis
à disposição das crianças ao

valor de R$ 2,00 o acesso a

cada um deles.

, ,
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Mais qualidade
na refeição
A

Churrascaria Raul's

acaba de ganhar o cer
tificado de implanta

ção do Programa Alimentos

Seguros (PAS), desenvolvido
pelo Senac em parceria com

o Sesi, Senai, Sesc, Sebrae e

outras entidades. O PAS é um

programa que tem como

objetivos disseminar e apoi
ar a implantação das Boas

Práticas e o Sistema de Aná
lise de Perigos e Pontos Crí
ticos de Controle (APPCC)
nas empresas de alimentos e

alimentação, em todo o país.
E foi pensando em aper

feiçoar o sistema de trabalho

e em elevar ainda mais a qua
lidade do serviço oferecido

pelo estabelecimento que o

proprietário e o gerente da

.�� �€::... $�'I-OO" !!l: ,J�
� ,

O gerente Eduardo e o proprietário Artur exibem o certi

Cozinha passou por uma ampla reforma para se adequar ao programa

Churrascaria, Artur e Eduar- clientes". área de recebimento de mer

da Spengler, respectivamen- ,A jmplantação do Progra- cadoria. O espaço do Restau

te, freqüentaram durante um ma gerou uma série de mu- rante f()j ampliado com a re

ano o curso. Com uma carga danças no restaurante: do re- tirada do jardim de inverno,
horária de 52 horas, entre au- cebimento e armazenamento deixando o ambiente ainda
las teóricas, treinamento, das mercadorias, passando mais agradável.
consultoria e auditoria reali- pela preparação dos pratos Em 30 anos de funciona-
zada para avalizar a aplicação até o buffet. menta, esta não é a primeira
do programa, a Churrascaria A cozinha passou por uma vez que a Churrascaria Rauls
tornou-se o único estabeleci- reforma geral, os funcionári- passa por reformas, já que ele

mento do ramo em Gaspar a os ganharam novos unifor- var a qualidade do atendimen
ter este certificado. Segundo mes, as pias novalocalização to aos clientes é uma preocu
Artur, o que o motivou a par- e foram instaladas duas câ- pação constante do proprietá
ticipar do curso foi "a neces- maras frias para rio do estabelecimento, que
sidade de se manter no mer- armazenamento. A,área de também possui o selo do Pro
cada e oferecer alimentos preparo, das carnes também grama Qualidade Total, do
com aindamais qualidade aos foi modificada, bem como a Senac, há cerca de dois anos.

Conseg Belchior se reúne com comandante da PM Fim .da tari'fa t�le'fôii.i�a
�passa em última �()missã()que o capitão Marafioti tem da ocorrência do tipo", recorda a

polícia comunitária", declarou a
, presidente Fábia.

presidente do Conseg do bairro, Em outra ocasião, com a

Fábia Simone de Aguiar. presença dos membros natos do

Implantado há quatro anos no conselho, SargentoMoreira daPM
Belchior, o conselho - que conta e o escrivão da Polícia Civil Élcio

1-

com uma viatura e dois policias Félix, foi constituídaaAtadePosse
militares no policiamento - do Conseg Belchior, necessária
reduziu a praticamente zero o paraque aorganização possaobter
número de furtos a residências .número de inscrição no CNPJ
nas localidades que compreendem (Cadastro Nacional de Pessoa

o bairro. "Antes da implantação do Jurídica) e seja reconhecida
satisfeitos em conhecer a visão Conseg, diariamente era registrada legalmente.

Unidades de Saúde criam Informativo

No último dia 27 de junho,
integrantes do Conselho de

Segurança (Conseg) do Belchior
se reuniram com o comandante
da Polícia Militar de Gaspar,
capitãoMarafioti, noRestaurante
Barril de Ouro, para

apresentarem as ações realizadas
pelo Conseg ao capitão, que
assumiu o comando do pelotão
de Gaspar há poucos meses.

"Ficamos muito contentes e

Para informar a população 'Saúde, quando as unidades
sobre ações e -demais assuntos desenvolveram material

pertinentes à área da saúde, as informativo alusivo à data
Unidades de Saúde dos bairros comemorada em '7 de abril.
SantaTerezinha e Lagoa criaram A idéia deu resultados e levou
seus próprios Informativos. O os postos a manter e dar

projeto, ainda piloto, é continuidade à iniciativa. De

conseqüência doDiaMundial da acordo com a Secretaria de

3SB2-003Ei?
Rua: VereadorAugusto !Jeduschi, II" I27 - IO andar - Gaspar - se

Saúde, a intenção é fazer com

que cada unidade possua seu

próprio Informativo, informando
a população sobre horários e

número de atendimentos,
serviços oferecidos, campanhas,
e capacitação de profissionais, '

entre outros.

A Comissão de Trabalho, algo que" não consome. A

Administração e Serviços proposta foi aprovada por
Públicos da Assembléia unanimidade em 2004 na

Legislativa aprovou o projeto Alesc e vetada pelo
que estabelece o fim da tarifa governador Luiz Henrique da

.bãsica da telefonia fixa e Silveira. No retorno ao

móvel no Estado. A proposta, plenário, o veto 'foi mantido
de autoria do deputado Paulo por apenas dois votos. A
Eccel (PT), estabelece que o proposta foi reapresentada em
consumidor pague somente abril de 2005. O argumento do
pelas ligações feitas e não pelo Governo é de que a matéria
limite imposto pela; tratade legislação relacionada
operadoras, de 100 pulsos às telecomunicações, o que é
locais (cerca de R$ 38). A competência federal. "A

!

Comissão foi a' última a contrariedade do Governo do
analisar o projeto, que agora Estado demonstra que ele não

segueparavotaçãonoplenário compreende que a

nos próximos .dias: argumentação do projeto
O projeto trata refere-se a direito do

exclusivamente do direito do consumidor, e não. de
consumidor de não pagar por telecomunicações", afirma.

Posto Irmõos Deggou
CORtrote de Qualidade

<YAB-.<_"C42I7- 8766 e 11401 Fone: 3332- 0918 - Rua Dr. Nereu Ramos, 1164 • Coloninha • Gaspar
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Receita de pão doCeará é
eleita a melhor do Brasil
O

padeiro Ângelo Oliveira, da
padaria Panebox, de

Fortaleza, Ceará, é o grande
vencedor da la Copa Bunge de

Panificação. A receita "Pão de Milho
comAmendoim", desenvolvida por ele,
foi eleita a melhor receita de pão do

Brasil, durante a etapa final da

competição realizada em Belo

Horizonte/MG, na última quarta-feira,
dia 6. Como prêmio, Ângelo recebe
uma viagem para a Alemanha, para
visitar uma das maiores feiras do setor,
e um automóvel OKM. A Copa é um

concurso nacional, promovido pela
primeira vez no Brasil, pela Bunge
Alimentos, em parceria com a Abip
(Associação Brasileira da Indústria de

Panificação e Confeitaria).
A etapa final da competição reuniu

sete padeiros, vencedores de etapas
regionais realizadas em Recife, São

Paulo, Brasília, Porto Alegre, Curitiba,
Salvador e Rio de Janeiro. Na manhã

Marcos (e) com o vencedor Ângelo Oliveira (c) e o 22 lugar e Itamar Ribas (d)
desta quinta-feira, dia 6, eles colocaram alimentos mais consumidos em todo

a mão na massa e prepararam suas mundo: o pão. Ao chegar em primeiro
receitas especiais, explorando lugar na 1 a Copa Bunge de Panificação,
características regionais de um dos Ângelo deixou para trás as mais de +

mil receitas inscritas e os 50 pães
avaliados durante toda a competição.

A grande receita vencedora do
concurso - "Pão de Milho com

Amendoim" - reúne entre seus

ingredientes fubá de milho, amendoim
e erva doce, destacando-se por sua

mistura especial e balanceada de

ingredientes tipicamente regionais.
Com a difícil tarefa de eleger o melhor,
o corpo de jurados, seguiu critérios

como criatividade, originalidade,
utilização de conhecimentos técnicos,
caráter regional, aparência,

.

modernidade no acabamento e até

potencial de venda.

Angelo Oliveira, padeiro de Fortaleza, com sua receita premiada

Premiação
O objetivo da Copa é estimular o

desenvolvimento do setor de panificação
e o investimento na profissionalização
dos padeiros. Ângelo Oliveira, vencedor
da la Copa Bunge de Panificação,
recebeu como prêmio um automóvel

OKM e viagem e hospedagem de uma

semana paraMunique naAlemanha, com
direito a acompanhante, para visitar a

Feira International Bakery Association,
em outubro de 2006.

Classificação final
1 ° lugar - "Pão de Milho com

Amendoim", padeiro Ângelo Oliveira,
padaria Panebox, de Fortaleza - Ceará.

2° lugar - "Pão deMilho com Barú",
padeiro Itamar Saraiva Ribas,
Panificadora e Confeitaria Candanga,
Candangolândia, Distrito Federal.

3° lugar - "Pão Doce Flechtkuchen",
padeiro Marcos Francisco Huppes, da
Indústria de Biscoitos e Bolachas

Huppes, de Selbach, Rio Grande do Sul.

Dicas de
.

Segurança
Sargento

Evan-c:lro de Mello do Amaral

Elevadores
o elevador é UI�amáquina de transporte
extremamente útil, mas seu uso requer
cuidados para evitar acidentes que,
muitas vezes, podem ser fatais.

o que você não deve fazer
- Puxar a porta do pavimento sem a

presença da cabine no andar.
- Apressar o fechamento das portas.
- Apertar várias vezes o botão de
chamada.
- Chamar vários elevadores ao mesmo

tempo.
- Fumar dentro do elevador.
- Fazer movimentos bruscos dentro do

elevador.
- Lotar o elevador com o peso acima do

permitido.
- Bloquear o fechamento das portas com
objetos:
- O excesso de lotação e de carga é

perigoso e acarreta desgaste prematuro
do equipamento.
Crianças
- As crianças devem usar o elevador com

segurança.
- O elevador não é lugar de brincadeiras,

. portanto oriente as crianças para não

acionar os botões desnecessariamente;
não dar pulos ou fazer movimentos
bruscos dentro da cabine; nunca colocar
as mãos na porta; não entrar primeiro no

elevador, assim que a porta se abre.
- Evite que elas usem o elevador

sozinhas.
- Exija do responsável pelo prédio que o

acesso àporta do elevador sejabloqueado
quando ele estiver em reparos ou revisão

técnica.

Atenção!
Em caso de incêndio, não utilize os

elevadores. O abandono do edifício deve
ser feito pelas escadas, obedecendo ao

plano de abandono.
Nada de pânico
Se o elevador parar entre andares, os

ocupantes devem:
- Manter a calma, pois o perigo não é

.

iminente.
.

- Acionar o botão de alarme ou utilizar o
interfone para pedir ajuda.
- Solicitar que chamem o zelador e, se

necessário, a empresa conservadora ou

o Corpo de Bombeiros (disque 193).
- Aguardar com calma.
- Não force as portas nem tente sair por
conta própria.
Nunca se afobe ao tomar o elevador
- Quando a porta do elevador abrir, preste
atenção. Antes de entrar, verifique se a

cabine do elevador está no andar. Falhas

mecânicas permitem, às vezes, que a

porta abra sem a presença d� elevador, o
que já provocou muitos acidentes fatais.
- Entre no elevador e saia dele devagar
para evitar colisão com outros usuários.

Não tente entrar no elevador enquanto
os ocupantes estiverem saindo ..
- Ao entrar e sair do elevador, cuidado

para não tropeçar nos degraus que se

formam quando ele pára no mesmo nível
do pavimento.
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Fanáticos por Rock'n 'Ro11

Ritmo que surgiu nos EUA na década de 50 continua reunindo admiradores

Uma mistura de estilos: assim é de

finido o rock n'roll. A música agitada
que embalou tantos jovens na década

de 50, até hoje possui seguidores fiéis
- desde os admiradores do rock antigo,
como os fãs mais jovens, com as suas

mais diversas variações e ramificações:
o progressivo, o heavy metal, o punk
rock e o hard rock.

E para comemorar o diamundial do

rock, 13 de julho, Anderson Jones

Orzekovski, 21 anos, foi o escolhido

para expressar a sua grande paixão por
este ritmo estimulante, que faz parte da

sua vida e personalidade desde os oito

anos, idade a qual aprendeu a tocar gui
tarra .. "Quando lutava taekwond, sem
pre escutava o rock, que servia de con

centração e motivação para eu iniciar

a luta. A energia que a música desper
ta, me coloca em outro mundo", afir
ma.

Não é gratuita a imagem de rebel

dia que o rock associa-se. Quando o es

tilo despontou, no início da década de

50, o mundo se deparava com a alegria
do final da Segunda Guerra Mundial e
da Guerra da Coréia.As pessoas queri
am comemorar, principalmente nos Es
tados Unidos, que despontava como

grande potência mundial.

Uma das músicas consideradas sím
bolo do rock mundial chama-se "Rock

around the clock", lançada em 1955

pelo conjunto Bill Haley and his
Comets como trilha sonora dos filmes
"Sementes da violência" e "Ao balan

ço das horas". A canção chegou ao Bra-

sil, no mesmo ano, tendo sido gravada
por Nora Ney na versão original em in

glês. Ela entrou para a história do rock

brasileiro como a intérprete do primei
ro rock gravado em nosso país.

Jones comenta que sempre quando
tem prova na faculdade, escuta o rock
como uma forma de se preparar. O rock

não é modismo e tem uma variedade
muito grande, desde o pop rock, até o

heavy metal. "Geralmente a pessoa que

gosta de rock, automaticamente ela tem
uma pré-tendência a gostar também de
ritmos onde haja uma derivação do rock
e repudia totalmente ritmos como pago
de, axé e samba", disse.

"Cada pessoa que faz o rock, tem uma

influência. A "árvore familiar" é muito ex

tensiva, e assim, o indivíduo pode gostar
de um rock mais pesado e não gostar de
um pop rock, que um estilo mais comer

cial, mas leve.
As tendênci-

. as geram um

modismo,de
onde o rock não

se inclui", conclui.

Origens do rock
Este gênero musical de grande sucesso

surgiu nos Estados Unidos na década de

1950. Inovador e diferente de tudo que já
tinha ocorrido na música, o rock unia um
ritmo rápido com pitadas de música negra
do sul dos EUA e o country. Uma das ca

racterísticas mais importantes do rock era o
acompanhamento de guitarra elétrica, ba
teria e baixo. Com letras simples e um rit

mo dançante, caiu rapidamenteno gostopo
pular. Apareceu pela primeiravez numpro
grama de rádio no estado de Ohio (EUA),
no ano de 1951.
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Anderson se prepara para provas da faculdade escutando rock
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Velhos brinquedos, nova geração
Em tempos de tanta violência, as anti

gas brincadeiras infantis podem ser um

bom remédio para a saúde das crianças. A
brincadeira coletiva de soltar pipa, está in
teiramente ligada ao fato de o homem pri
mitivo sonhar em "voar".

As pipas que aparecem na história
como instrumento de defesa, armas,

objetos lúdicos, artísticos e de ornamenta

ção também têm uma forte ligação com as

crianças, se transformando emum brinque
do bastante popular e de puro fascínio.

Nisso, muitos pais se tornam

incentivadores da geração futura, com o.

ato de resgatar os jogos antigos, fazendo
as crianças pensarem o quanto é belo co

locar em vôo uma pipa feita com nossas

próprias mãos. E mesmo nos dias de hoje,
no mundo onde impera a civilização me

canizada, a prática de soltar pipa propor
ciona um prazer puro e singelo: voar. Além
de oferecer esta fantasia, ela neutraliza a

má influência de uma geração que muitas
vezes se forma diante das telas do compu-
tador.

.

E foi com a influência e incentivo do

pai, que Gabriel Deggau Schmidt, 8 anos,

buscou a alternativa de substituir os brin

quedos eletrônicos por um lazer mais sau

dável: soltar pipas. Às portas do século

XXI, criam-se modismos que impõe o uso

da rrúdia, ao contrário da pipa, que .segue
um intinerário de ascensão por toda a His
tória da Humanidade. "As brincadeiras co
muns estão se acabando aos poucos. Os

jogos eletrônicos de hoje em dia, estão to
mando conta do lazer das crianças", co
menta o pai, Ronaldo José Schmidt.

Segundo psicólogos, o mundo de fan
tasia das crianças reflete o que elas vivem
no dia-a-dia. Isso demonstra porque no pas
sado as brincadeiras eram mais inocentes,
e os heróis também. São marcas de uma

sociedade menos violenta, a mesma que
entra nomundo dascrianças não é só aque
la do lado de fora, do mundo real: tudo o

que acontece na TV, na Internet ou nos jo
gos eletrônicos também influencia o com

portamento desta nova geração. "Gosto
mais de soltar pipa do que ficar em frente
ao computador, que só tem joguinhos. A
pipa me deixa ao ar livre", diz Gabriel.

A arte <;le soltar pipa se relaciona

também, ao contato do público adulto
e infantil, desenvolver a coordenação
motora, propiciar conhecimento de prin
cípios científicos por meio de formas

geométricas, leis da física que regem o

Amigos se reunem para aprender a confeccionar as pipas antes de brincar

voô da pipa e a utilização da mate-
O ' r;

mática. Ela favorece o contato com queJaz uma pipa voar

a natureza, se tomando um verdadei
ro esporte. "O incentivo para a brin
cadeira acontece quando os pais
brincam juntos, pois demonstram

participação e prazer de brincar e

reviver o passado", diz Schmidt.

Ronaldo acrescentou que apesar de
toda a tecnologia, velhos brinquedos
ainda resistem ao 'tempo. Porém com a

facilidade dos dias de hoje em se ad

quirir uma pipa, muitas crianças per
dem o interesse em confeccioná-las.
Arthur Foppa, 9 anos, também é um

apaixonado por pipas e solta porque
acha bonito vê-la voando no .céu. "A

época da pipa é o .inverno porque tem
mais vento. É um brinquedo legal para
reunir os amigos. Quem me ensinou a

soltar pipa foi o Ronaldo", concluiu.

O vento é provocado por deslo
camento das massas de ar, devido às

diferenças de pressão provocadas
pela temperatura: Normalmente o ar

aquecido tende a subir criando de

pressões no solo, que são ocupadas
por novas massas de ar mais fresco.
A força dos ventos émuito importan
te pois, sendo fraco o vento, as pipas
grandes com' maior peso não levan

tam vôo, e sendo muito forte quebra
suas varetas. Desta forma o vento de
média intensidade e contínuo é me

lhor para se empinar pipas. "Soltar
pipa me transmite .uma sensação de
liberdade. O interessante 'é toda a

construção e, depois, ver o resultado'
da pipa voando no céu", ressalta.

Membro da SAB participa de exposição em Balneário Camboriú
O escritor Jairo Martins, membro da

Sociedade Amigos da Biblioteca Pública
de Gaspar (SAB) participa da exposição
Memoria Capillare, que foi aberta à

visitação no último dia 7 e segue até 4 de

agosto com uma interação textual. A ins

talação é do paulistano Carol Seiler. A ex-

posição acontece na GaleriaMunicipal fantil promovida pela Biblioteca e

de Arte de Balneário Camboriú, de se- Proler em Gaspar no ano e 2004. Poeta

gunda a sexta-feira, das 8 às 18horas. e escritor, ele tem três livros publica
A promoção é da Fundação Cultural dos e é membro da Academia
Balneário Camboriú, Blumenauense de Letras. Também é

Martins é sócio fundador da SAB e sócio fundador da Sociedade Escritores
foiministrante da oficina de Poesia In- de Blumenau.

Poetizando
a vida

Por Júlio César Bridon dos
-

Santos

"FELICIDADE ETERNA"

Navegamos por mares calmos
Na busca incessante de encontrar

O elo perdido que nos trará
a felicidade eterna.

Somos como nuvens

que passeiam num céu azul

Como se flocos de neve fossem
A pairar sob olhares atentos e fir

mes.

Nada mais nos resta

A não ser olhar os céus
E vislumbrar a luz da esperança
Que espera por todos que a dese

jam.

Enveredar por trilhas desconheci
das
Nos faz crer que somos capazes
De reconhecer os mais fracos
E os mais humildes de coração.

Buscar nos céus
Na lua e entre as estrelas
As verdades que muitas vezes nos

fazem crer

Na possibilidade de alcançar
Os ideais desejados e almejados,

Por isso, navegamos com nossos

pensamentos
Nossos desejos
E nossa fé
Numa busca incessante de encon

trar o elo

perdido
Que nos fará crescer para a eterni
dade.

do livro "MOMENTOS DE RE

FLEXÃO"

bridon@terra.com.br
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*'onte: rvww.bosch.com.br

ATENÇÃO MOTORISTA:
Saiba na semana que vem,
sobre os direitos que você

tem com o seguro ob"tgatório.

·ZECA
ACESSÓRIOS

Ar Condicionado AUtomotivo
Máquinas de Vidro
Fechaduras
Insulfilm 3332-0481
A1annes�&®!OOIA�

'TIA�
V33325072

Filial Gaspar

Placas para Veículos

RlCSONAUTOMOTNIt

.. �I-
Geometria Computadorizada
Injeção Eletrônica - Freio

Ar Condicionado· Sus pen são
Ignição - Revisão em Geral '

Rua ltajar, 949 I 3332-5847

Auto Posto Pioneiros
C0/JV6tto)6.
seuvs(culo

poroGNV.

financie em J!4x ou
1+3 sem juros.

Não' seja inju�tiçado,
recorra suas multas.



Monólogo retrata 'geração Lula'

José de Abreu representa cerca de 120 personagens durante a peça

O ator José de Abreu - que recen

temente deu vida a Carlos Lacerda na

minissérie global JK - traz a

Blumenau a apresentação do
espetáculo "Fala Zé", uma biografia
muito bem-humorada do ator que con
ta - por meio das aventuras vividas

pelo sessentão "Zé", que passa por
momentos marcantes da história do
Brasil - a história de uma geração que

chegou com Lula ao poder. O texto do

monólogo está firmemente ancorado
no contexto histórico e revive os pro
cessos político-culturais das últimas
décadas.

É abordada a infância do persona

gem em uma cidade do interior nos'
anos 50/60, quando ocorre a morte de
Getúlio Vargas e o início da consciên
cia política; o movimento estudantil
dos anos 60/70; e o período de exílios
em Londres e Amsterdam e a substi

tuição dos movimentos estudantis pela
orientalizaçãoção filosófica dos anos

70/80.
José de Abreu representa cerca de

20 personagens diferentes, alguns
projetados em cena em dois telões de

fundo e numa TV de plasma que fa
zem parte do cenário, ou criando um

diálogo experimental onde um só ator

representa vários personagens simul
taneamente. As músicas do maestro,

compositor e arranjador David Tygel
pontuam a maioria desses momentos.

Embora não possa ser considerado um

musical, o ator José de Abreu canta

três musicas e cantarola outras tantas,
sempre com playback gravado com or

questra em estúdio.
A peça foi escrita por Angel

Palomero (Doutor em Artes pela �

UNIRIO) e Walter Daguerre a partir
de improvisações do ator, que resul
tou em um texto que mistura a reali
dade com fatos ficcionais criando uma
comédia de apelo consideravelmente

popular.

o quê? "Fala, Zé!"
Comédia-monólogo autobiográfica
com .•

o ator global José de Abreu

Quando? 17 de julho às 20h30min

Quanto? R$ 40,00 (inteira); R$·
30,00 (sócios) e R$ 20,00 (meia
entrada)

UFSC recebe visita de alunos do Madre
O programa da Universida

de Federal de Santa Catarina,
"Venha Conhecer a UFSC", re
cebeu na cidade universitária a

visita dos alunos do Madre
Franscisca Lampel, representa
'dos pela 8a série e Terceirão, nos
últimos dias 12 e 19.

Entre os setores visitados
estava o Planetário da UFSC,
que foi fundado em 1971, e,

apesar de ser o menor do Bra

sil, é o único de Santa

Catarina.Os estudantes também

estiveram nos laboratórios' de
FÍsica e Química.

Nestes laboratórios, foram
realizados simples experimentos
tendo osmonitores proporciona
do uma excelente aula prática
destas disciplinas.

"Este programa da UFSC é

muito importante, pois leva à
descoberta de interesse e apti
dões, podendo contribuir para a

escolha de uma profissão", afir
ma a direção e.coordenação da

escola.

Esta foi uma excelente opor
tunidade de aguçar o interesse
dos alunos em relação aos estu

dos e reconhecer a importância,
do conhecimento teórico e prá
tico, seja para entender e expli
car cientificamente situações do
cotidiano ou mesmo para ampli
ar a cultura e visão de mundo.

A direção e professores agra
decem aos coordenadores do

programa, monitores e profes
sores da UFSC pela acolhida e

presteza. Programa da UFSC proporciona a visita de alunos

mundialmente conhecido. Ford foi indica
do ao Oscar, em 1985, por seu papel emA
Testemunha.

12 - OAtleta do Século
Em 12 de julho de 1980, Édson

Arantes do Nascimento, o ReI' Pelé, foi
eleito o Atleta do Século, em pesquisa
mundial promovida pelo jornal francês
LEquipe. Pelé nasceu em Três Corações,
Minas Gerais, no dia 23 de outubro de

1940. Marcou 1.281 gols, participando da
conquista dos títulos de 1958, 1962 e

1970.

14 - A queda da Bastilha
No dia 14 de julho de 1789 o povo de

París saiu às ruas para protestar contra o

regime monárquico opressor. Os popula
res invadiram aBastilha, fortaleza que sim
bolizava o Absolutismo real, libertaram

presos e derrubaram o prédio. O fato sim

boliza o início da Revolução Francesa.13 - Nasce Harrison Ford
Em 13 de julho de 1942, nasce o ator

Harrison Ford. Ele atingiu o sucesso com

o papel de Han Solo, em Guerra nas Es

trelas, de 1977. Em 1981, fez o primeiro
filme da série Indiana Jones, se tomando

15 - Mariner IV sobrevoa Marte
A sonda americana Mariner IV enviou

21 fotografias do planetaMarte à Terra no

dia 15 de julho de 1965. Mariner foi lançada
I'

,

,

.
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de Cabo Kennedy para a órbita marciana
sete meses antes e produziu mais de vinte
imagens do Planeta Vermelho à cerca de

1O mil quilômetros da superfície.

16 - Tragédia no Maracanã
Na "tarde de 16 de julho de 1950,

173.850 pessoas emudeceramnamaior tra

gédia da história do futebol brasileiro. O
Brasil precisava apenas de um empate con
tra o Uruguai para conquistar a sua primei
ra Copa do Mundo, em pleno Maracanã.

O time saiu ganhando mas acabou perden
do o jogo devirada, por 2 a 1.

17 - Tetracampeonato Mundial
Em 17 de julho de 1994, a Seleção bra-

sileira conquistou o quarto título mundial
naCopa realizadanos Estados Unidos. Os
destaques foram a duplaBebeto-Romário,
o capitão Dunga e o goleiro Taffarel. O
Brasil empatou em O a O com a Itália na

final, mas venceu nos pênaltis, quando
Roberto Baggio chutou para fora.

18 - Morre Gilberto Freyre
Em 18 de julho de 1987, morre Gil

berto Freyre, escritor brasileiro que mais

homenagens recebeu de universidades da
Europa e dos EUA. Nascido. em 1900,
Freyre escreveu 67 livros, sendo Casa
Grande & Senzala, de 1933, a sua maior
obra. O livro se tomou um clássico sobre
a formação da sociedade brasileira.



Crianças se desenvolvem mais nas creches
.

.

Adriana desenvolve o planejamento pedagógico com as crianças por meio de linguagens

Pesquisas revelam: bebês.em creches se desenvolvem mais rápido

Independência, motivação
e disciplina são apenas algu
mas das habilidades que as cri

anças desenvolvem a partir dos
primeiros meses de vida. A ca

pacidade dessa criança pensar,

aprender a trabalhar durante
toda a sua vida vai ser muito
determinada pelo que aconte-

ce nesta mais tenra idade,
'Pesquisas feitas aqui e no

, e exterior mostram que o im

pacto da educação na faixa de
zero a três anos de idade não é

só intelectual e ainda compro
vam: o bebê que vai para a cre

che se desenvolve mais, rapi
damente. O Lar Maria de

Nazaré, também realiza essa
-

proposta pedagógica de desen
volver as características e o po
tencial das suas 167' crianças.
"Entendemos que a criança que
nos é confiada é um ser inteli

gente, capaz, interativo,
inventivo e afetivo e que a in

fância é um período de, cons
trução do ser humano e se dá
na interação com objetos físi
cos e sociais", comenta a

diretora do educandário, Ma
ria Antônia <te Souza e Silva
Maas.

Segundo uma das profes
saias do Berçário, Adriana
Martins Pascoalini, formada
em pedagogia e pós-graduada
em gestão escolar, na creche as,

crianças se desenvolvem mais

porque vivem se interagindo e

o desenvolvimento da criança
deve-se a um trabalho que é

acompanhado desde cedo.
"Não estamos aqui para fazer
o papel damãe. Nós estudamos

para isso: ter o compromisso de vida. "Entendemos que o

com o desenvolvimento dos adulto que convive com a cri-
. pequenos", afirma. _ ança _� um mediador/

Por exemplo, os adultos interventor durante todo pro

que tiveram' a chance de cesso de desenvolvimento, no

aprender a interagir desde período em que a criança está
bebês com outras crianças, no Lar e até longe dele. Te

hoje ganham mais e têm mais mos a consciência de nossa

acesso àcasa própria. Estudos responsabilidade com estas

dizem que não existe melhor crianças, com suas famílias e

investimento social do que com a comunidade que

aquele realizado em crianças, estamos inseridos", acrescen
logo em seus primeiros dias ta Maria Antônia.

Crianças desenvolvem valores humanísticos

Hoje em dia, a creche se

constitui como uma necessida
de significativa da população,
frente também à necessidade
das mulheres saírem de casa

para trabalhar, Nisso a creche
torna-se interessante, pois ca

racteriza-se como um lugar
propício para o desenvolvi
mento da criança principal
mente nas transformações da

sociedade, na organização da

família, e nas repercussões
presentes e futuras da criança.
"SOI!lOS conscientes desta res

ponsabilidade com as crianças
e queremos cada vez mais co
locar em prática esta consci
ência. Estamos em processo
todos os dias e neste processo
buscamos constantemente esta

formação. A nossa construção
é coletiva", diz a diretora.

Adriana ressalta a impor
tância do planejamento peda
gógico com as crianças de três
meses a 2 anos que
freqüentam o Lar Maria de

Nazaré, por meios das lingua
gens oral, motora,. afetiva e

musical. "A linguagem é es

sencial porque mexe com o

potencial da criança e nas tur

mas as professoras ensinam

aprendendo", falou. "A ciên
cia diz que esta idade é de

ouro", acrescentou Maria

Antônia"
As profissionais do CDI,

buscam oferecer para as cri

anças da creche, experiências
que visam desenvolver os as

pectos básicos do ser huma

no; artístico, emocional, espi
ritual, intelectual e físico,
objetivando atender às neces-

_

sidades fundamentais do indi
víduo: ser amado, ser respei-

, tado, ser reconhecido, ser elo- .

giado e ser útiL "Quando elas

se reúnem em uma roda para
cantar, sinto uma emoção
muito grande e não troco o

berçário pela 4a série", co
menta Dilse Guzi, professo
ra da creche.

Desta forma, mesmo ain

da limitadas por circunstânci
as físicas e humanas, as pro
fissionais trabalham ensinan

do lições que estas crianças
irão usar para o resto da vida.
"As crianças trazem de casa a

convivência com os pais, ir
mãos, mas aqui, elas aprendem
a dividir o brinquedo com o

colega e conviver em grupo e

isso mostra um salto qualitati
vo no desenvolvimento. Aci

ência diz que esta é a idade de

ouro e tudo que é ensinado até
os três anos de idade, o indiví
duo leva para o resto da vida",
finaliza a diretora.

Sábadoé dia de Festival de Fanfarras e Noite Italiana
Acontece no próximo sá- Fanfarras de Gaspar, tradieío- com a apresentação de 33 Clube Alvorada, às 20h30I]Jin. val de Inverno deste ano .é a

bado, dia 15, mais dois even- nal na cidade, chega a sua 20a corporações. Entre os critérios A Banda São Pedro-terá uma Noite Italiana. O 'evento será

tos do Festinver: O Festival de edição. Há cinco anos o even- de avaliação .dos jurados estão participação no evento home- aberto ao som das vozes. do
-

_

Bandas e Fanfarras e a Noite 'to acontece dentro do a uniformidade e o garbo (for- nageando os participantes dos Coral Municipal Infanto-Juve
Italiana. O primeiro evento ini- Festinver, trazendo ao municí-, ma de marchar). Ao todo, 12 festivais anteriores, ex-prefei- nil Professora Beatrice

cia às 9 horas, no Ginásio da pio bandas e fanfarras de esta- categorias disputarão as moda- tos, escolas e demais colabo- Zimmermann Koerich. Depois
escola Frei Godofredo, no bair- dos como o Paraná e Rio Gran- lidades Infantil; Infanto-Juve- radares. No sábado pelamanhã é a vez do Lampel Grupo de
ro Sete de Setembro. O segun- de do Sul. O Departamento de nil; Juvenil e Senior. Os três haverá uma linha de ônibus es- Dança animar o público, segui
do será realizado às 18 horas, Cultura da Prefeitura estima primeiros lugares serão premi- pecial, do Terminal até a es- do do Grupo de Dança Folcló
na Tenda Cultural, no Centro -

que 1,5 mil pessoas, entre mú- ados com troféus. cola Frei Godofredo, com saí- rica de Nova Veneza, que se

Integrado de Eventos. sicos e instrumentistas, parti- A abertura do Festival da marcada para as 8h30min. apresenta pela primeira vez em
,
O Festival de Bandas e cipem do Festival que contará acontece sexta-feira, dia 14, no Outra novidade do Festi- Gaspar.

� - - ::- - - - � - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -"_ - - - - - - - - - - - - - - - - - • - - - • - - ::" � � '"'; - - • - - - - - - - - - .= :: =- "_:- ':: '::. - ...:: -: :: =. -= -= -: ': -_ -
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Marlon e Maicon fazem show no sábado
A letra singela da genuína

música sertaneja vai invadir

Gaspar no próximo sábado, dia
15, com o show da dupla
catarinense Marlon e Maieon,
que acontece a partir das 22ho
ras, na Tenda Cultural do
Festinver. A entrada é franca.

Desde pequenos, Marlon e

Maicon acompanhavam o pai
Luiz, também músico em suas

turnês. Ele os ensinou a can

tar, a tocar e a corripor. Em
1985 participaram do disco do

pai, gravando a música "Obri

gado a mentir". Logo a dupla
de irmãos ficou conhecida no

sul do país pela participação
em festivais pelo talento e

carisma. Descobertos pelo em
presário Tom Gomes, grava
ram o primeiro CD em abril de

2001, e decolaram com o su

cesso "Por te amar assim".
As aparições em shows e

programas de televisão, entre
vistas em rádios e uma exten

sa agenda promocional leva
ram Marl�m e Maicon ·a um pa
tamar de grandes ídolos. Em

2002, a dupla gravou seu se

gundo disco: "Tudo Azul". A
música "Te peço fica comigo"
foi a que alcançoumaior suces
so e aumentou ainda mais a

popularidade da dupla. Esse
CD ainda traz a última música
que Maicon e o pai Luiz com- Show terá entrada franca para o público

puseram juntos: "Errei em te

amar demais".
Âmorte da grande fonte de

inspiração da dupla os condu
ziu a gravar seu terceiro dis

co, intitulado "Sempre Amei
Você". A música título é can

tada junto ao pai, e foi grava
da dois dias antes de ele adoe

cer, na intenção de mostrar a

Lídia, mãe de ambos, como era

grande o amor do marido por
ela. Amúsica "Por te amar as

sim" foi sucesso imediato em"
todo o país, sendo a segunda
mais tocada no ano de 2001,
rendendo à dupla discos de

ouro, platina e uma indicação
ao Grammy Latino de melhor
álbum de música sertaneja,
além da popularidade em todos

os cantos dopaís.
E 2004, a dupla ganhou

ainda mais notoriedade com a

participação especial de Robin
Gibb (BeeGees) - gravada
diretamente de Londres - na

canção "Coração Aventurei

ro", uma versão em português
para "Please", sucesso do trio

norte-americano Bee Gees. A
música fez parte da trilha so

nora da novela global "Amé
rica", repetindo a receita de su

cesso experimentada anterior

mente com a inclusão da mú

sica "Tantas Palavras", na no
vela "Cabocla".

Nenhum de Nós esquenta Festinver com suas canções de sucesso

A banda gaúcha Nenhum de) HotelRaul's.algumas horas antes
Nós aqueceu a fria noite do último
dia 8 (sábado), quando botou pra
cantar e pular os aproximadamen
te quatro mil gasparenses que
lotaram a Tenda Cultural do
Festinver para conferir os novos e

velhos sucessos do grupo. A ban

da apresentou canções do seu últi
mo CD, intitulado "Meu Pequeno
Universo", como "Confiança" e

"Feedback" - este último fruto de
umaparceria com aescritora e cro
nista Martha Medeiros, que fez a

letra - e também hits antigos, como
"Astronauta de. Mármore",
"Camila" e "Julho de 83". "Ia ser

ótimo gravarmos umAoVivo hoje,
aqui emGaspar", declarou no pal
co o vocalistaThedy Correa,mos
trando muita satisfação com a res

posta do público gasparense, que
cantou todas asmúsicas tocadas no
show com a mesma animação du
rante as quase duas horas de apre
sentação.

Em entrevista coletiva conce-

dida �a Sala.�e. :C�?��nç��� do

do show, os cincoNenhum deNós:

Thedy (baixo e vocal),Carlos Stein
(guitarra), SadyHornrich (bateria),
Veco Marques (violões, guitarra e
bandolim) e JoãoVicenti (teclados
e acordeão) esbanjaram simpatia
e maturidade e, em um papo
descontraído, falaram sobre o iní
cio da carreira; a escolha do nome
da banda; o relacionamento de ir- .

mãos .quemantêm; o desafio de se

reinventar a cada novo álbum,
mesmo depois de 20 anos de car

reira; e sobre a conquista de no

vos mercados, em especial o Ar

gentino.
Para Thedy o que mantém a

banda no mercado até hoje são as

escolhas do grupo: "Mantemos

uma coerência no nosso discurso,
baseada na história que construí
mos em duas décadas", declarou
Thedy. ''Tem:filha que cresceu es
cutando 'Camila' junto com amãe.

Então, temos um público muito

posterioràCamila, Nestesúltimos
t. } Jo .,'

tempos, amúsicamais forte doNe-

Público animado cantou com a banda do início ao fim do show

nhumdeNós é 'Paz eAmor' e 'Vou
deixar que você se vá', ressaltou o
vocalista.

'

O segredo do sucesso talvez es
teja na:r'- admiração e res-

peito que têmumpelo outro. ''Uma
viagem de lOhoras, como a que fi
zemos ontem (dia 7, para vir de
Porto alegreparaGaspar), acabavi
rando uma diversão e acabamos

nos subdividindo: tem a galera da
cerveja, a galera do chimarrão. O
respeito nabanda é fundamental",
pontua o multi-instrumentista
Veco.



�
'Com muita harmonia, o casal Ude

Hamilton Krauss comemoro�
�5 anos de vida fa�iliar. ': ce��
mônia foi na Igreja Matnz S

Pedro Apóstolo no dia �, e a re

cepção aos' convidados foi no acon

chegante Marli Festas
e Eventos.

Carla e Julio uniram-se em

matrimônio no dia 8, na Igre
ja São João Batista. A come

moração foi na AABB de

Jaraguá do Sul. Felicidades
aos recém-casados!ll

õO�
Sr.Antonio e Dona Cacilda feste

jaram suas Bodas de Ouro no dia 9.
A celebração e a festa com familia
res e amigos, foram na Igrejado Baú
Baixo. Parabéns a toda família.

. felicidadesMUltaS '. . _��,
(}réla_lW.üU-

...

naraAn d' 12r, ho' e la '

que ), . um
leta maIS

corop .

d "Dese�
de V1 a.

ano " aroiga
.

aUl0S a voce, d) . tudo e

quenda, 'lhosO
. marav1malS ;

da pode te

que a vt vocêorcionar,proP I I I" BeijoS de
roerece .. : ft\ho

atnlgOS e
seuS b'ns'. para e .

Juntor.

Cine Foto Mar)'

,---------.
I Parabéns em dose

I dupla à Diana R.

I Miranda que des

I frutou de três dias

I no Costão do Santinho em Floripa, como Pre
I mio de Vendas alcançado pelo O Boticário

I de Gaspar e aproveitou para comemorar seu

I aniversário. Conheceu várias celebridades

,I entre elas a

I maquiadora oficial
,I do Boticário

I Sandra Martins.
L _

É com muita ale

gria que o casal
Flávia e Dado pa
rabenizam os no-

vos papais, Nanda
e Odair pelo nas-

cimento do sobrinho e afilhado Sandro Telles, que no dia 3, veio a� mun-

do para irradiar-nos com sua doce luz. Seja bem vindo Sandro. Com
carinho de todos que torcem pela felicidade desta nova família,

Destaque
juli@jornalmetas�com.bI

por Juliana P. Z. Deschamps
XIII Festinver

Hoje, dia 12, às 19h30min, na Sociedade

Carijós, acontece o Recital de Inverno, que
integra o 13° Festinver. Podem participar
alunos da rede municipal, estadual e priva
da de ensino, e as pessoas da comunidade'

que tiverem interesse em declamar poesias
de própria autoria ou de autores famosos,
cantar ou tocar algum instrumento.
A inscrição pode ser feita pelo fone 3332-
9907. O evento é aberto a toda comunidade
e tem entrada gratuita.

Show
E os Shows continuam...No sábado, dia 15,
é a vez da duplaMarlon e Maicon, a partir
das 22h, no Centro futegrado de Eventos de
Gaspar. O show acontece durante o XIII

Festinver, V Expo Gaspar e X Expo Feira.
É aberto ao público com entrada franca. É
só prestigiar!!!

V Expo Gaspar -13 a 16 de Julho
Começa amanhã, dia 13, com abertura às

19h30min, aV Expo Gaspar, amaior feira
multisetorial do Vale do ltajaí Serão quatro
dias de exposições de várias empresas da

região. Na sexta-feira, dia 14, a partir das
15h, no sábado, dia 15, também apartir das
15h e no domingo, dia 16, das lOh às 20h.
O Jornal Metas participa e apóia este gran
de evento há quatro anos consecutivo. Não
deixe de nos fazer uma visita, estaremos lá
no stand 32 esperando por você.

Exposição Fotográfica
O FotoClube de Gaspar, num tributo àmãe

natureza, apresenta: Mostra Fotográfica
Bichos. No hall da PrefeituraMunicipal de
Gaspar. "A Natureza é aArte de Deus."

No mercado

Hoje, dia 12, a Base Informática comemo
ra com sucesso, seus 7 anos de atuação no

mercado gasparenses, servindo este povo e

região. Parabéns aos administradores e toda
equipe Base Informática! !!

Aniversariantes
Muita festa para,Murilo, dia 12 (Auto Pos
toBira),Neide, dia 13 (SpaçoLivre),Maike,
também dia 13 (Júlio Schrarnm), Mônica,
dia 14 (Casa Central), Jean, também dia 14

(Rádio Sentinela do Vale), e para Renato,
dia 17 (posto Zimmermann). Um feliz e

abençoado aniversário!!!
E lembre-se de mandar sua foto sempre

até o meio dia de segunda- feira

Um abraço para José Alfredo
Schramm o popular Juca, que co
memorou com vários amigos e fa
miliares seus 50 anos completa
dos no dia 7. Parabéns!



Facção Santa Catarina em viagem a São Paulo para
reunião nacional em sua sede. Abutre's 1\10

A Clínica Interage esta em novo

. endereço para melhor atender
seus clientes. Esta situada na

Rua Pref. Leopoldo Schramm,
357 - ColoninhaAs competen-

tes Alessandra Mayk, Gisele e demais

profissionais aguardam sua visita.

Enquanto o Inverno não vem...

Vamos ver as principais tendências
mostradas no último São Paulo Fashion
Week, para quando o frio chegar, ficar

bem longe de nós!

Poncho
Já nos é conhecido do inverno passado,
mas este ano ele ainda vem com tudo

(ainda bem!). O poncho se reafirmou
como item necessário entre as roupas de
frio. Velho conhecido do Sul do Brasil é

tratado como novidade nas outras regiões
do país e ganha tratamentos diferenciados
não só em tricot. Tecidos mais encorpados

dão cara de alfaiataria à peça.

Saia Balonê
As formas exageradas do Inverno 2006
não deixaram o balonê escapar. Fruto dos
excêntricos anos 80, a peça volumosa nas

extremidades está mais limpa, sem tantas
interferências e acessórios. Para ir se

acostumando, comece com as peças
menos bufantes e com menos tecidos que

criam volume discreto.

r--------------..,
•

DÚ'III/:Ulriio

Casaco Militar
Mais um casaquinho para nos proteger do

frio. O estilo militar, com botões

metalizados, corte reta e com brasões

aplicados, se ajusta à silhueta de meninos
e meninas. Vale à pena dar uma olhadinha
nesta forte tendência para os dias mais

frios.

Não deixe de conferir nas próximas
semanas, mais dicas demoda!

Moda Pemlnine
e Masculina

Frutos do Mar
O tradicional Jantar Especial de Frutos

.

do Mar da Churrascaria Raul's no dia 7,
foi animado com música ao vivo. Nosso

amigoAcir animou a noite e teve uma par

ticipação ainda mais especial, a talentosa I
Duda cantou algumas músicas para en- I
cantar o público presente. I

L ...J

Parabéns para a pequena
Andrieli Morscki que
completou 3 anos no dia

8. Quem desejam felici

dades são seus pais
Edileni e Bileco e suas

irmãs Ana Lúcia e

Amanda.

Fausto

Roseli.

e

Esta graça é a Yasrnin que no dia 16, irá completar 1

aninho -. Beijos de seus pais Cristiano e Jane.

Completando seus dois

aninhos no dia 11, Djeise
Fausto. Quem para
beniza e dese

jam-lhe fe- -�-:

licidades e

muita saúde
são seus pais
Pablito

DivlIlMaçt10

....
IA' 332-1,A69, ...t' .1,' • � � _lo . ..' f-t. . II .)-

•
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SobremesaBrátis

TatianeRibeiro da
Costa estará de

aniversário no dia

17. Quem deseja
muitas felicidades

são seus pais, ir
mãos e a turma

da Confec

ção Ribeiro.ú

r r a s c a r I a
Rodovia SR 470 • Km 39 • Gaspar

(])e Segunda a Sábado no

�lmoço eZJantar
ÍJluffet.. , 5R.S 9,00

espeto Corrido :RS 16,00

----- -- �



No sábado, dia 8, a familia
Linhares organizou uma Festa

Iulina "Arrâia dos Linhares"
. �.

para comemorar o antversano

do pai Elpidio e dos filhos
Edmir, Eunice, Lorena e

Sandra.
Nice e Jorge

Todos trocam de idade
neste mês, motivo mais

que justo para fazerem
uma grande festa em

famüia: Parabéns a to

dos os aniversariameslll

Venha rear .::'
as delícias de
nossa cozinha

\)v.�NTE & 8�I\�
.

Ú�..t'
� �� Carne Assada

Buffet ·\1ariado

-

3332-8235 Rua Coronel Aristiliano Ramos, 453 - Centro'
t " Gaspar (Fundos da Casa Julio Schramm) .
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Sandra, Ane e Ed

CASA D'TCHELLI



Comunidade Santa Paulitia realizafesta
A Comunidade Santa

Paulina, na Cohab do Gaspar
Mirim, realizou no último fim
de semana, -dias 8 e 9, a pri
meira grande festa da comuni
dade que compreende cerca de

500 famílias. O evento foi rea

lizado no Centro Comunitário
Santa Terezinha, na rua Barão

do Rio Branco, pois a comuni

dade ainda não possui a sua ca
pela. Roda da fortuna, sacola
surpresa e completo serviço de
bar e cozinha estiveram à dis

posição de quem foi conferir a
festa logo após a Celebração
Festiva Carismática, realizada
às 19horas de sábado.

No domingo, a festa come

çou cedo, com uma procissão
acompanhada pela cavalaria do
CTG Coração do Vale. "A pro
cissão foi muito bonita e leva-

mos a imagem de Santa Paulina
até a Capela Santa Terezinha
em um carro de mola", conta o

tesoureiro do CAEP, Antônio
dos Santos. Uma menina, re
presentando a Santa em vida,
fez o trajeto em cima de uma

carroça. A comunidade seguiu
a pé, acompanhada pelos cava
leiros do CTG. Às 9h30min foi
realizada 'a Missa dos

Celebração festejou o trabalho dos festeiros

Festeiros. Após a celebração, a
festa continuou com a realiza

ção da Tarde Dançante com
Caio Ir; Zabala e Grupo Cha

ma Viva.

Segundo o tesoureiro Antô

nio, toda a arrecadação da fes
ta será utilizada para dar início
à construção da Capela Santa

Paulina, que já tem um terreno

preparado para a obra, cujo
aterro já está pronto.

Encenação revelou alguns trechos da vida de Paulina Comunidade escolheu esta santa porque fundadores da CAEP são devotos a ela

'Ary Toledo a todo o vapor' no Teatro DaVinci
,

O humorista Ary Toledo,
que há 40 anos vem fazendo

o público rir com suas pia
das, apresenta-se no próximo
dia 18 (terça-feira) no palco
do Teatro Da Vinci, da

Uniasselvi de Indaial. O

show de humor "Ary Toledo
a todo o vapor" terá início às

20h30min, e traz atrações
como o microfone mais co

biçado do mundo, cuja paten
te só ele tem, e um projeto
político para acabar com a

burocracia. Novas piadas,
feitas especialmente para
este show, monólogos e até

momentos de perplexidade,
como um black-out de dois

minutos, dão vida ao

espetáculo, com duração de

70 minutos de riso explícito.

Um dos marcos da carrei

ra de Ary Toledo foi a inter

pretação da música "Pau de

Arara", de Carlos Lyra e

Vinícius de Moraes, popular
mente conhecida como "O

Comedor de Giletes", que al

cançou em 1965 a impressio
nante marca de dois milhões
de discos vendidos, façanha só

alcançada, naquela época, por
artistas como Teixeirinha e

Roberto Carlos. Seguiram-se,
depois, outros sucessos: "A

Criação do Mundo Segundo
Ary Toledo"; em cartaz duran

te três anos; "Comportamento
Sexual do Homem, da Mulher
e do Etc.", que ficou em car

taz por quatro anos; "O
Tamanduá Come a Formiga e

o Elefante Leva a Fama", su-

cesso nos palcos também por quatro anos, a partir de
1976.

Ary Toledo fez sucesso também no exterior, em
shows no Japão e nos Estados Unidos. Gravou mais

de 30 LP's. Possui um acervo de mais de 65 mil pia
das, devendo figurar no Guiness Book como o

maior coleciona�or de piadas do mundo.

O quê? "Ary Toledo a todo
o vapor".
Onde? Teatro Da ,Vinci,
Uniasselvi de Indaial
Quando? dia 18 de julho, às
20h30rilln
Quanto? R$ 30,00 (estudan
tes de qualquer instituição,
professores e funcionários da
UNIASSELVI têm 50% de

desconto)
Venda de ingressos: Associ
ação Cultural e Desportiva
UNIASSELVI (ACD) Artista trás shaw de hU!110r a Indai�1



'Separados .pelo
,

casamento

Jennifer Aniston e Vince Vaugh repetem fora das telas o romance vivido em "Separados pelo Casamenta'

Um filme estrelado por Jennifer
Aniston e Vince Vaugh, "Separados pelo
casamento" (The Break-up, 2006), foi cri
ado pelo próprio Vaughn em parceria com
os roteiristas estreantes Jeremy Garelick
e �ay Lavender.

O longa foi pensado como uma

anticomédia-romântica e foge da regra

casal-se-encontra-surgem-os-problemas
mas-terminam- felizes-para-sempre. Se

guindo uma ordemmais realista, a histó
ria começa com Gary (Vaughn)e Broke

(Anniston) se conhecendo, em seqüência
são mostradas algumas fotos dos dias fe
lizes do namoro e casamento.

, Rádio Táxi ao vivo -

Rádio Táxi. Preço: R$
27,90 Gravadora: Sony.
A primeira banda a sur

gir no cenário do pop
rock brasileiro na década de 80, este ál

bum conta com quatro músicas inéditas,
duas regravações e oito grandes sucessos,
gravados ao vivo.

Ao vivo Duplo - Ed

Motta. Preço: R$
32,90 Gravadora: Tra
ma. O álbum é com

pleto, e composto por
20 grandes sucessos do cantor. Entre
eles estão "Fora da LeC, "Dez Mais
umAmor", "A Flor do Querer", "Ven
daval" e "Colombina".

Tm Going to Tell You a
Secret - Madonna. Pre

ço: R$ 65, 50 Gravado

ra: Warner. Este CD é

uma mistura de gale
ria de arte itinerante, apresentação te
atral e dinâmicamusical. O documen
to tem cenas de ensaio, bastidores,
performances inéditas e cenas de seu

cotidiano.

Quando o casal já está junto há dois
anos e as pequenas diferenças começam
a aparecer tanto quanto pedaços de car

vão deixados no meio da neve. Em um

daqueles dias em que nem tudo sai como

planejado, uma discussão sobre quem vai
lavar as louças do jantar descamba para
um iminente divórcio.

Deste momento em diante, o que se

vê na tela é a conhecida guerra dos sexos
entre o casal. As discussões entre os dois
são longas e com diálogos bastante rea- .

listas. O problema começa com o que vem
em seguida e não as diferenças entre os

dois, como no recente "Terapia do amor".

Minha vida até agora
- Jane Fonda. Preço: R$
69,90 Editora: Record.
Nesta biografia, Jane

Fonda oferece uma len- '

Onde terminam os

arco-íris - Cecelia
Ahern. Preço: R$ 49,90
Editora: Relume
Dumará. A conexão de
Rosie e Alez acompa
nha-os. Mas eles não

Conforto Espirttual"
Vera Lúcia Marinzeck
de Carvalho. Preço: R$
22,90 Editora: Petit.
Um diálogo aberto que
interessa a todos nós:

mensagens reconfor

tantes de esperança, simples e

diretas. A escritora mostra a vida

como ela é.
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Um casal que se ama deixaria o orgu
lho de lado e engoliria as meias-palavras
ditas no calor do argumento, tentando ar

rumar o que estava errado. No filme, po
rém, os personagens optam por se fechar e

procurar amigos que, embora bem inten

cionados, acabam dando conselhos que
vão separando os dois cada vez mais. ,

O diretor Peyton Reed e os produto
res foram corajosos ao recusar a utili

zação da já testada fórmula. Isso pode
agradar a alguns, mas também deve dei
xar bastante gente desapontada, com
tantas brigas ininterruptas entre o casal
de protagonistas.

Segundo em Co
mando - Ele é umex

soldado da malinha
americana com a ex

periência de combate

para proteger os inte
resses dos Estados
Unidos em qualquer
lugar. Mas no dia em que ele assume a

novaposição, o comandante SamKeenan
se depara com urna situação sangrenta e

caótica:

Mais locados da semana

Speedkings - Pura adrenalina
Mistérios de Lucy Keys
As férias da minha vida
Mar sangrento
O mistério de Rose

"

Onde Locar!
�

, .

Rua Ver. Augusto Bedushl, 232

Argu$' VldlUJ Lula
Fone: 3332-0701

o

De n â 1.8' dejulho'
Áries - Mude algumas atitudes em rela

ção à vida, começe com a reforma íntiíha.
Priorize suas tarefas para não cometer er
ros. Você é um só e precisa começar a se

respeitar mais.
/

Touro - Aproveite este morfíento e expo
nha seu descontentaniento com certos as

suntos relacionados ao trabalho. Reserve

alguns momentos de seu final de semana

para estar a sós com a pessoa amada.

Gêmeos - Só há.uma maneira de conse

guir cooperação: sendo maleável. Flexi
bilidade também é ordem no amor. Sua
vida profissional está precisando de um

pouco mais �e entusiasmo.

Câncer - Evite se meter em confusão a

qualquercusto; Peguemais leve com você.
Procure reconhecer seus esforços e valo
rizar seu trabalho, afinal ninguém é per- .

feito, muito menos infalível.

Leão - Deixe sua vidapessoal forado am
biente profissional. Trabalho é trabalho e

precisa ser resguardado. O amor caminha
bem. Se estiver só, comece a prestar aten
ção nas pessoas ao seu lado.

VIrgem - Na vida profissional, a palavra
de ordem épaciência. Você temmuita gar
ra, mas nada adianta se não houver calma
e serenidade. Continue fazendo sua parte
e confie na justiça divina.

Libra - Seu poder mental estará reforça
do. O amor pedemais tempo. Você preci
sa demonstrar o quanto a pessoa que está
a seu lado é importante para si. Não se

acomode. Desenvolva seu lado espiritual.

Escorpião - Você atravessa ummomento

positivo e precisa ser vista mesmo na di
ficuldade. Os erros trazem grandes lições
que são extremamente valiosas na cons

trução de urna carreira bem sucedida.

Sagitário - Um encontro com a necessi
dade de se apaixonar. Se tiver um/a com
panheiro/a o relacionamento estará aque
cido, aproveite.Avida afetiva e profissio
nal pedem um pouco mais de constância.

Capricórnio - A disciplina, a ordem e a

constância são importantes, mas será que
não está na hora de você correr alguns pe
quenos riscos? É necessário ampliar hori
zontes, não se acomode. No amor, tudo
em paz.

Aquário - Você está um tanto irritado e

sem paciência. Mas não é assim que vai

conquistar quem você ama.

Hoje sua tendência no trabalho.é de abra

çar o mundo. Vá devagar e terá bons re-
sultados.

.

Peixes - Tente acreditar mais em si mes
mo/a e no potencial que existe em seu re
lacionamento. Você tem a oportunidade
de firmarbosncontatos para o futuro. Suas
amizades trazem bons frutos.
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FEC promoveu show de talentos

Festival teve um número recorde de inscrições

Uma série de talentos musicais

gasparenses passou pelo palco da 1Y edi

ção do Festival Escolar da Canção, realiza
do nas noites dos últimos dias 6 e 7, naTen
daCultural do Festinver. O evento, que este
ano teve um número recorde de inscrições,
contou, entre outros, 'com apresentações de
alunos das redes municipal, estadual e par
ticular de ensino do município.

Dividido em nove categorias (A,B,C,D,
E, F, G, H, 1), o Festival reuniu canções de
todos os gêneros, sejam elas composições
próprias ou covers. A categoria 'A' é
direcionada para alunos de 7 a 13 anos; a

'B' para alunos de 14 a 16 anos; a 'C' para
adolescentes matriculados no ensino médio
e a categoria 'D' para diretores, professores
e funcionários das instituições de ensino.

A categoria 'E' é exclusiva para pais de
alunos; a 'F' tem aparticipação livre; a cate
goria 'G' é direcionada somente para com-

positores gasparenses; a H tem a participa
ção apenas de bandas; e a I é a categoria
internacional, direcionada apenas à apresen
tação, ou seja, não concorre a nenhum dos
troféus de 10, 20 ou 30 lugares.

Na quinta-feira, 6, apresentaram-se os

inscritos nas categoriasA, C, E, G e 1. Já na
sexta-feira 7, os das categorias B, D, F H.
Os participantes foram analisados por seis

jurados, que somente foram conhecidos no
dia da competição. Todos eles profissionais
de renome na área musical: Dayro
Bornhausen, regente do Coro Misto Santa

Cecília; Guilherme Henrique Gomes,
comunicadordaRádioAtlântidaFM; Kleber
Wandall, regente da Orquestra Salmo's;
Maria Antônia Schmitz, professora de

musicalização; FelipeCorrêaSantiago, pro
fessor de Oficinas Culturais; e Ana Paula
Evaristo Russi, cantora. Foram analisadas a

dicção, ritmo, afinação e expressão corpo-

Memórias Gasparenses
,'fil#Exi?/��ssões tipicas

:ffid'

Categorizamos c o expressões frente do n

típicas locais certas nciações'fei- dez)
tas com recurso à, uagem figura- - (Ti a, da miséria"
da. Estas expressõegdesignam deter- nidade e�traor-
minadas s"�tu_��Ô.��4�m .atitudés,

,4 ,pecessidã��s).
idiossincrasias: etc, e acham-se per-

,

",'

- "Saiar -a,onçá" _cescapal' (1ô:um"
feitamenteihcorpo�;d;s -a6 m6d6 de -"perigô)

_.-

falar. Alguns -exe:mplos;-, _�. (Bêbado) "que nem uma cabrã?"
- (Estar") "no mato sem: cachorro" "indignação superlativa de embria-

(enuncia qualquer situação difícil);.- gue�,.
_

- (Fazer) 1dls tripas coraçãoi" �(Estar) "picada de cobra" (.estar
(mostrar boa: vJntade, esforçar-se írávida�! II I.. ..'
para superar qbsiáculos - com ��mes.: �i - (Bõtar) o$l<�achOl'rds em !ct�1na
mo sentido a1 expressão "remar con- :{designa repro�ação vJementel.,w
tra a maré".l li, '_ _

' - (Tirar) o �ai da fOl"ca" (i��ca
- (Não enx�rgar) "dois palmos na "muita pr�ssa)! -

• ,E
II � •
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Câmara de Dirigentes Lojistas de Gaspar

LIVROS FITAS

ral de cada participante.
Os candidatos que puderam ensaiar du

rante os períodos damanhã e tarde, nos dois
dias de competição, derammais urna vez um
show demusicalidade, provando queGaspar
é um celeiro de novos talentos, sejam eles
individuais ou em grupos.

Premiados

Categoria A
10 Nancy da Silva Rodrigues (Frei
Godofredo)
"Se eu não te amasse tanto assim"

Categoria B
10 Priscila Jéssica Brigith (Dolores
Krauss)
"Um anjo veio me falar"

Categoria C
10 Mariana Theiss (Frei Policarpo)
"Quando a chuva passar"

Categoria D
10 Evandro Roberto Masteloto (EEB
Belchior)
"Uma vez mais"

Categoria E
10 Daniela Chiodini (Ervino Venturi)
"Uma vez mais"

Categoria F
1° Taiara Morgàna Gerent

"Sangrando"

Categoria G
10 Felipe Costa

"Quando você chegar"

Categoria H
Banda Dossiê
"O Segundo Sol"

-

Venda de boca a boca:
A propaganda de boca a Venda de boca a boca
boca é ferramenta de

DoiI< ....__._..

marketing altamente efi- ,

ciente, contagiante. Mas
cuidado: se você desa

pontar seu cliente, a pro
paganda de boca negativa pode levar sua

empresa ao fracasso.

Vamos às compras: O li

vro é sempre esclarecedor,
às vezes assustador, mui
tas vezes engraçado e nun
ca chato. Ele mudará sua

Prosa e Verso
Por Gervásio Tessaleno Luz

Crônica repercute
Faz semanas, aqui, e neste espaço,

saudamos com entusiasmo, sensibilida
de, o retomo da jornalista Frida Stein.
Ela responde ao nosso texto, do Jornal
da Noite, de Blumenau, edição do dia
16 dejunhó.

Se o reproduzimos não o fazemos por
pura vaidade. E sim para que nossos lei
tores saibam que este semanário pula
fronteiras, além de Gaspar. E também
cônscios de que "o elogio encabula, às
vezes deprime, mas a gente, de vez em

quando precisa de unzinho para
redescobrir o "amor ao próxirno"._

Com o título Prosa e Verso, o desta

coluna, Frida Stein, na sua página, dis
para: "Recebi e agradeço o Jornal da ci
dade de Gaspar - um belo trabalho - Jor
nal Metas. E na sua página 16, encontro
o meu querido professor Gervásio
Tessaleno Luz, que dedicou sua coluna
amim com o título Frida e Fritz. A-d-o
r-e-i !

Foi uma coluna inteirinha falando
com um carinho honesto que chega a

doer de alegria. Bem da verdade o pro
fessor,jornalista, o amigoGervásio nun
came abandonou, Às informações mais
técnicas sobre direito e liberdade

jornalística sempre recorro a ele que é
sábio em todos os assuntos.

Falo com ele desde um filme como

"Quem somos nós?" sobre química
quântica, matéria que eu gostomuito, até
Shakespeare que o professor cita: "O que
está feito, está feito" Pode ser desfeito,
mas não pode ser não feito".

Fala sobre a Divina Comédia, sobre
Édipo Rei e assim passamos as raras que
roubamos de nossos compromissos, para
podermos ficar juntos. Se eu tivesseque
defini-lo diria que Gervásio é a insus
tentávelleveza do ser. Ele é leve, puro,
agradável. É gente do bem'."

Contrate certo: Este vídeo
mostra como contratarurna

pessoa em vez de somente

um profissional, ,e quais
perguntas podem ser feitas

duranteuma entrevistapara
realmente se conhecer a

pessoa.

,Quero ser meu próprio
patrão: Sem querer ser ne

gativo o autor faz um aler
ta: ser empresário é muito

bom, mas exige força posi
tivapara vencer os obstácu
los da vida empresarial, exi

ge tambéminforrnação, foco, determinação
e perseverança. Tambémdá várias dicas prá
ticas para quem pretende iniciar uma nova
vida de patrão.



GERAL

Banda São,'Pedro recebe
instrumentos do Estado
No

último dia 29 de junho,
integrantes da Banda Clube
Musical São Pedro receberam

novos instrumentos musicais da

Fundação Nacional de Arte. ABanda foi
contemplada com uma tuba, um

trompete, uma trompa, dois trombones,
uma flauta, dois clarinetes e um

bombardino. De acordo com o maestro

J aqueson Marquesini, "os novos

instrumentos, além de serem um

incentivo a mais aos alunos, melhorarão
consideravelmente a melodia e afinação
do repertório musical da Banda São

Pedro, o que trará ainda mais brilho às

próximas apresentações".
Os instrumentos foram entregues na

ocasião da realização do Programa
Nacional "Bandas de Música", em

Florianópolis. O evento é promovido pelo
Governo do Estado em parceria com a

Fundação Catarinense de Cultura e -a
Fundação Nacional de Artes do
Ministério da Cultura.

Para a diretora de Captação e Recursos
da Prefeitura de Gaspar, Marise Heinig,
"o, reconhecimento que a Banda São
Pedro recebeu ao ser contemplada com o

projeto 'Bandas de SantaCatarina' é uma

prova da valorização dos talentos deste

grupo que está sempre presente nos

eventos do município".

Banda sexagenária recebeu 9 instrumentos do Ministério da Cultura

Programa Nacional mentos, promoção e apoio à realização de
O programa foi criado na Fundação cursos para formação e aperfeiçoamento

Nacional de Arte (Funarte) do Ministério de mestres e instrumentistas de bandas;
da Cultura, em 1976 e ampliado em 1981. cursos de manutenção e reparos de ins
Passados 30 anos, 103 bandas são trumentos. musicais e apoio à publicação
parceiras da idéia. Sem contar a e distribuição de partituras musicais para
quantidade de organizações que está na bandas de música.
lista de solicitantes a entrar no programa. A meta é atingir as mais de 600
Realizado em parceria com os órgãos corporações existentes no estado, abran
estaduais de cultura e prefeituras, o pro- gendo todas as modalidades, para que haja
grama tem como objetivo incentivar a ma- um verdadeiro "despertar" da música ins
nutenção de BandasMusicais, públicas ou trumental e que se promova a inclusão so

privadas, por meio da doação de instru- cial por meio deste movimento.

Lei institui o Dia do Agente Comunitário de Salíde

Agentes realizam trabalho de orientação visitando a população
Para valorizar o trabalho desenvolvido população sobre cuidados com a saúde e

pelos agentes comunitários de saúde, foi encaminhamento a postos de saúde ou a

instituído em Gaspàr, por meio da Lei N° serviços especializados em caso de

2754, o dia 31 de março como o Dia do necessidade, como as consultas básicas dos

Agente Comunitário de Saúde. Na data programas de saúde;vacinação, pré-natal,
escolhida também será comemorado oDia controle de tuberculose, hanseníase, entre
da Saúde e Nutrição.ALei foi apresentada outros. Uma das ferrâmentas utilizadas para
àCâmara de Vereadores pelo vereadorLuís esclarecer, e conscientizar a população é o

Reinert, com a intenção de motivar os trabalho em conformidade' com as

agentes comunitários e colocar em campanhas e ações da Secretaria de Saúde.
evidência a importância do trabalho Na prática, o trabalho dos agentes
desenvolvido pela equipe que atualmente viabiliza um reconhecimento do espaço, da
conta com 96 profissionais. população local e do quadro

Uma das propostas básicas doPrograma epidemiológico. A-partir das visitas
deAgentes Comunitários daSaúde (PACS) domiciliares que realizam na casa da
consiste no esclarecimento e orientação da _ população, _

é possível traçar as

características e carências de cada
comunidade. Para isso, informações são
levantadas pelos agentes por meio de uma
ficha cadastral elaborada peloMinistério da
Saúde, que contém dados como o nome,

idade, condições de moradia, saneamento
básico, tratamento de água e renda familiar.
A ficha ainda destaca o tipo de atendimento

que cada pessoa necessita.

Diariamente das Ish às 19h o programa �_.

REPORTERNADVÁ
compromisso com a verd1ick,

- De s
\

\,�
- Cobertura completa
dos acontecimentos Contato: 9177-4'107/3332-4890

�,
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Vexame da seleção altera vendas

A
eliminação da seleção "Quando o motivo de vendas é

brasileir� não trouxe de momento, como no caso da

apenas tnsteza para os Copa, sempre adquiro os

torcedores. O time voltou mais produtos por consignação. Se
cedo para casa trazendo também não tivesse feito desse jeito, ia
prejuízo para os comerciantes. Na guardar os produtos pra vender

segunda-feira após a eliminação no período de Sete de Setembro
do Brasil, o verde-amarelo já não (Independência do Brasil)",
era mais a principal atração e as conta o comerciante.
vitrines voltaram a expor seus Já para o comerciante Renato

produtos rotineiros. Apesar dos Passos, da loja J Passos, o

lojistas comemorarem as boas fracasso da seleção nas quartas
vendas realizadas antes e durante de-final não trouxe prejuízos,
o período no qual o Brasil tamanha fora a euforia

permaneceu na competição, consumista apresentada pelos
todos concordam que as vendas brasileiros durante a primeira
poderiam ser bem maiores se a fase da competição. Ele apenas
seleção canarinho tivesse lamenta o fato, de ter

chegado na fmal. disponibilizado poucos metros

O proprietário da Loja Pague de tecido com a bandeira do

Menos, José Francisco Ramos, Brasil na sua loja, tamanha fora
fez um grande investimento em

_

a procura pelo artigo. Antes
artigos alusivos às cores da mesmo de a Copa começar ele

bandeira. Cauteloso, ele escapou já havia vendido os 500 metros

do prejuízo porque fez do qual dispunha: "Se tivesse uns
consignação dos produtos com mil metros teria vendido tudo,
uma distribuidora paulistana. pena que depois que terminou

Entre bandeiras e bandanas do aquele rolo de tecido, eu só

Brasil, sobraram aproximada- consegui mais umas poucas
mente 200 unidades, que ele já bandeiras avulsas, e também

Consignação livrou o comerciante José do prejuízodevolveu à distribuidora. vendi todas", declarou o lojista.

Samae recebe retroescavadeira-------------

Novo veículo vai ampliar o serviço da autarquia

Três mortes
.na rodovia

Por volta das 19h3Omin do
último dia 9 (domingo), um
acidente ocorrido na BR-470,
trecho dobairroPedra deAmolar,
em Ilhota, envolveu quatro
veículos e nove pessoas, entre
elas três crianças. Três pessoas
morreram.

Colidiramum caminhãoTitan

placas ILQ 9064 de Veranópolis
(RS); uma caminhonete Ranger,
placas CBS 0516 de Blumenau,
conduzida por Claudir dos

Santos, que morreu na hora; um
Santana placas LWV 5321 de
Ascurra (SC); e um veículo

Brasília, placas MAB 4171 de

Gaspar, no qual viajavamAgilson
Rau1ino e Agmar França, que
tambémvierama óbito.Nobanco
traseiro daBrasíliaestavaWilson
dos Santos, 36 anos, que foi
encontrado pelos bombeiros de

Gaspar caminhando, mas

apresentava escoriações na face
e crânio e foi atendido por um

médico do SAMU (Serviço de
Atendimento Móvel de

Urgência) e conduzido aopronto
socorro do Hospital de Gaspar.
Segundo informações do Corpo
de BombeirosMilitar de Itajaí, o
menino ES., 13 anos, filho de

Cláudís, estava no interior da
.

Ranger, deitadonobanco traseiro,
inconsciente, apresentando sinais
vitais alterados, fratura de fêmur,
traumatismo craniano, suspeita
de pneumotórax e hemorragia
interna. Ele'foi imobilizado em

maca e conduzido ao Pronto
SocorroPequenoAnjo,.em ltajaí.
O segundopaciente atendidopela
mesma guarnição, outro menor,
estava no interior da Brasília

inconsciente, com fratura de
fêmur e traumatismo craniano.
Foi conduzido aoProntoSocorro

Pegueno Anjo. Marilene Costa,
33 anos, çsposa de uma das
vítimas que vieram a óbito, e

Gabriel Vrnícius dos Santos, 6,
filho de Marilene, que estavam

na Ranger, também foram
atendidos. Marilene e Gabriel
não apresentava lesões aparentes.
9 motorista do caminhão,

Rogérj,qAvelino pinto, 23, ficou
preso nas ferragens pela perna
esquerda' Foram utilizadas todas
as ferramentas hidráulicas das

guarnições dos bombeiros de

Itajaípara desencarceramento da
vítima que durou

aproximadamente três horas e

contou com o apoio da equipe de
BombeirosVoluntários daPenha.

Após ser retirado do caminhão,
Rogério foi entregue aequipe do

\

SAMU.

Na manhã do último dia 6 Spengler, que agradeceu em

(quinta-feira), o Serviço nome da equipe e ainda
Autônomo Municipal de Água parabenizou a atual
e Esgoto (Samae) recebeu uma administração pública. "Isso
retroescavadeira da prefeitura vai servir para atender com
de Gaspar. O veículo foi mais agilidade consumidor",
entregue pelo prefeito Adilson, afirmou. O prefeito comentou

Schmitt e o vice Clarindo da importância do novo

Fantoni, na Praça Getúlio transporte para a empresa e da

Vargas, ao diretor-presidente ampliação do serviço do
do Samae, Luiz Carlos Samae.

Nova sede para a Deleqacia Reoional de Polícia
No último dia 3, em uma

reunião que contou com apresença
do secretário Regional, Miguel
Ângelo Soar; do Delegado
Regional, Juraci Darolt; do

presidente da ACIB (Associação
Comercial e Industrial de

Blumenau), Ricardo Stodieck e do
Secretário de Planejamento
Urbano da Prefeitura de

Blumenau,WalfredoBalistieri, foi
formalizada aentrega dos projetos
para a construção da nova sede
daDelegaciaRegional de Polícia
de Blumenau.

O novo prédio será construído
na rua Humberto de Campos e

contará com uma área de 2.046

m2, sendo que os recursos para a

execução 'da obra são

provenientes do Estado de Santa
Catarina. Os projetos foram
encaminhados para aDiretoria de

Planejamento da
Secretaria de

Estado da Segu
rança Pública,
para análise final e

procedimentos
licitatórios.

"O novo

prédio irá suprir as
necessidades

quanto ao espaço
físico, oferecendo
mais qualidade e

comodidade, com
um projeto
moderno e

arrojado, para a

população da

Região Policial de
Blumenau",
afirmaoDelegado
Regional, Juraci
Darolt. Darolt é delegado regional

Acidente na 470
Namanhã do dia 10 (segunda

feira), por volta das 8h30min, um
acidente no trevo da BR-470,
envolveu um Fiat Uno Placas

MFQ-1050 de Blumenau,
-

conduzidoporGilmar da Silva, 42
anos e o Renaut Clio placas �ÇI
- 1811 de Gaspar, conduzido por
Marcela Correa,18 anos.

O condutordoFiat e suacarona
Sirlei Silva, 39 anos, apresentaram
algumas escoriações. Ele com

suspeita defratura e ela com dores
na região do peito. O Corpo de
Bombeiros encarninhou o casal

para o Hospital de Gaspar para
cuidados médicos, e a motorista

Marcela, do Renault e sua carona

Rafaela M. Correa, que também
estavam com dores na região do

tórax, foram conduzidas ao

hospital para a realização de
exames médicos.
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Proqratna vai combater a anemia"

A
Secretaria Municipal da 203 semana de gestação e

de Saúde, em parceria mulheres no pós-parto e pós-
com o Governo aborto.

Federal vai implantar, ainda Em Gaspar, o Programa
este mês, o Programa Saúde de será desenvolvido pelos
Ferro, para a redução e a . Agentes Comunitários de

prevenção da anerrua por Saúde que também serão

carência de ferro. A responsáveis pelo
deficiência

'

nutricional monitoramento das famílias
causada pela falta do mineral assistidas pelo "Saúde de

atinge, no Brasil, em torno de Ferro".
50% das crianças menores de O ferro é um importante
5 anos e 30% das gestantes. Os mineral que, quando ingerido
outros 20% correspondem a na quantidade certa, reduz o

pessoas de diversas faixas nascimento de crianças
etárias. prematuras e de baixo peso e o Diagnóstico

Para combater o problema risco de morte materna no O diagnóstico de anemia
e a falta de informação, o parto e pós-parto. Também ferropênica costuma ser fácil:

Programa Saúde de Ferro, melhora a capacidade de o hemogramamostra-a anemia,
além de conscientizar as aprendizagem_ da criança e a caracterizadapela presença de

�

pessoas para o problema e _resistênciaãs infecções.
__....,g_lo_'bulos v�os_m�oresorientá-las nutricionalmente, A anerniaTerropêriica, que o-normal (microcitose),

distribuirá gratuitamente nas como é chamada a cãrênci�é por faltar-Ihés" conteúdo
unidades básicas de saúde decorrente da falta de ferro no hemoglo-bínico,

A dosagem plasmática da

ferritina, forma-química de
armazenamento do ferro no or_-1.....----------------------------

ganismo, mostra-a muito bai

xa ou ausente.

hemoglobina, pigmento dos

glóbulos vermelhos, que

transporta o.oxigênio. Pode ser

encontrado em alimentos de

origem animal como carnes

bovinas, de porco e de frango.
O feijão --também é um

alimento rico em ferro, mas
para a sua absorção pelo.
organismo ser eficaz, sua

ingestão deve ser associada a

algum alimento que contenha
vitamina C, como laranja e a

cenoura.

suplementos de ferro. O

Programa é dirigido aos

grupos que apresentam maior

vulnerabilidade: crianças de 6
a 18 meses, gestantes a partir

sangue, caúsada geralmente
pela ingestão insuficiente de
alimentos que contenham o

mineral. O ferro é

indispensável à produção da

Expofeira
Feira de AgponegOGios

A MAIOR FEIRA MULnSETORIAL DO VALE DO rrAJA{

18 a 18 de JULIO

Informaç&ls: (47) 3332.5856 • www.f8.atlnver.com.br

I'IIIIIIIIII

-

..sr

CONDUTAS GERAIS

.......



Rural
JORNAL METAS '114
DE 12AI8 DE JúLHO DE.2006

Expofeira começa amanhã
Começa

amanhã, dia 13, a io

edição da Expo Feira - Feira
de Agronenegócios, que vai

reunir criadores de animais e empresários
do segmento de 29 cidades. Além da

exposição de animais, maquinário
agrícola, insumos e implementos; serão
realizados seminários, leilão de ovinos e

caprinos e um Rodeio Country repleto de
atrações.

Serão 45 expositores de bovinos,
totalizando 200 animais das raças
Charolês, Marchigiana, Blonde
D'Aquitaine, Nelore Mocho e Aspado,
Simental, Simbrasil, Gir, Red-Angus,
Jérsei, Holandesa, Limousin, Guzerá,
mais os cruzamentos Jersolando e

.

Girolando. Já de ovinos e caprinos serão
18 expositores, totalizando 120 animais
das raças Santa Inês, Texel, Hamphisire,
Dorper, Suffolk, Ile de France, Boer,
Anglo Nubiana e Saanen. Doze criadores
trarão mais de 20 cavalos das raças
Crioulo; Manga Larga, Percheron e

Andaluz para a exposição. Mais de 300
aves são esperadas, entre avestruzes,
codornas, pavões, patos, marrecos,
faisões e galinhas de vários tamanhos.

O Rodeio Country é a grande atração

da Expo Feira. Além da gineteada de bois
e cavalos ela vai contar com

apresentações do Táxi Maluco, Futboi,
Mesa daAmargura, e a gineteada de bois
e cavalos. Também haverá touro

mecânico e demonstrações de pastoreio
de ovelha por um cão Border Collie, e de
cavalos dançantes das raças Percheron e

Andaluz.
Os seminários de piscicultura e arroz

irrigado vão ser realizados no dia 13 de

julho no auditório da prefeitura, a partir
das 8h30min. Serão discutidas as

"Formas associativas de organização do

produtor", a "Organização dos produtores
e produtos e comercialização de peixes
do projeto Mavipi" e o "Manejo integrado
de plantas daninhas". Neste dia, um
almoço por adesão será realizado na

Associação dos Servidores Públicos de

Gaspar. Ele será organizado pelas
mulheres agricultoras que vão servir

pratos de peixes. O dinheiro arrecadado
com o almoço será revertido para a

Associação dos Aqüicultores de Gaspar
e Região (Aquipar). Os interessados em

um convite podem ligar para o telefone
3332-2990. O valor é R$ 10,00 por
pessoa.

Empresas do ramo de maquinário agrícola vão expor novidades

Secretário Renato (e) espera que a feira repita o sucesso do ano passado

13 de julho - quinta-feira
Recepção dos Animais - Tenda Cultural - 8horas
Seminário de Piscicultura - Tenda Cultural - 9horas
Seminário de Arroz Irrigado- Tenda Cultural- 14horas

14 de julho - sexta-feira
Recepção dos�nimais - Tenda Cultural - 8horas

Pesagem dos Animais de Julgamento - Tenda Cultural - 8horas
Julgamento dos Animais - Tenda Cultural - 9horas
Abertura dos Pavilhões da Expofeira - Tenda Cultural- lOhoras
Abertura Oficial da Expofeira - Tenda Cultural - 19horas
Rodeio,Country - Tenda Cultural - 20horas

15 de julho - sábado
Abertura dos Pavilhões da Expofeira - Tenda Cultural -;_ 8horas
Reunião do Núcleo dos Criadores de Ovinos e Caprinos - Tenda Cultural -

9horas
Reunião da Associação e Cooperativa dos Criadores de Avestruz - Tenda
Cultural - 14horas
Abertura dos Pavilhões Expo Gaspar - Tenda Cultural- 15horas
Apresentação de pastoreio com cão Border Collíe - Tenda Cultural :.. 16horas
Leilão ovinos, caprinos e. bezerros - Tenda Cultural - 17horas
Rodeio Country - Tenda Cultural - 20horas

16 de julho - domingo
Abertura dos Pavilhões da Expofeíra - Tenda Cultural � 8horas
Rodeio Country e Liberação dos Animais - Tenda Cultural-18horas
Encerramento da Expofeira - Tenda Cultural - 18horas
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Vende-se ou troca-se sobrado de
alto padrão em Navegantes a 50
m da praia. ValorR$ 200.000,00
(aceito proposta). Tratar com
José Melo - (47) 9989A840 ou

(47) 3342-4715

Vende-se moden 56K, fonte
450V, estabilizador, teclado
multi-mídia, mouse óptico, drive
e disquete. Valor R$ 400,00.
Tratar com Jeferson - 9905-3803

Vende-se Palio ED 97, cor
prata, 2 portas, limpador e

desembaçador traseiro,
insulfilm, CD player, Super
inteiro, livre para financiar.
Valor R$ 12.300,00. Tratar
com Luiz - 9l11A017
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VENDE - CASAS/APARTAMENTOS/GALPÕES
Vende-se amplificador receiver
stereo, home theater analógico da
marcaAiwa - AV-X250 120 RMS

por canal, dolby 100w, surround
5 com 5 caixas. Valor R$ 850,00.
Tratar com João Luiz - 9997-0268
lolescuk@terra.com.br·

BELAVISTA-Alvenaria com 129,60
m2 - 03 dormitórios, sendo 01 suíte
- Rua Theobaldo Deschamps - R$
85 mil. Aceita troca casa pequeno
valor;
- Alvenaria com 150,00 m2 - 03
dormitórios - Rua Bolívia - R$ 60
mil. Aceita casa/terreno menor valor;
- Prédio de alvenaria com aprox.
420,00 m2 - 02 pisos - Rua Clara
Schmitl, sendo: Térreo 03 salas
comerciais. Primeiro andar

apartamento 03 dormitórios, sendo
01 suíte. R$ 210 mil; CENTRO -

Alvenaria com 224,92 m2 - terreno
com 3.382,50 m2 - 04 dormitórios
- Rua Adolfo Wehmuth - R$ 220 mil;
- Alvenaria com 220,00 m2 - semi-
acabada - Rua José Rafael Schmitt.
Terreno com 500,00 m2 - R$ 65 mil;'
- Alvenaria com 210,00 m 2 - 03
dormitórios, sendo 01 suíte - Rua
Frei Otocar - R$ 220 mil; - Alvenaria
com 278,00 m2 - 03 suítes - em

Construção - Lot. São Pedro - R$
93 mil;
- Alvenaria com 300,00 m2 - 03

dormitórios, sendo 01 suíte - Rua
Cecília Krauss - Preço e condições
a combinar;
- Prédio de alvenaria com área total
de 638,48 m2 - 03 pisos - ampla
sala comercial e apartamento duplex
- Rua Vereador Augusto Beduschi
- Preço e condições a combinar;
- Apartamento Ed. Residencial
Monte Cario com 291,00 m2 + 03

vagas de garagem - 04 dormitórios,
sendo 02 suítes - Rua Arnoldo
Schrammm totalmente mobiliado -

Prédio com piscina e salão de festas
- Preço e condições a combinar;
COLONINHA:- Mista com 204,00
m2 - 02 pisos + galpão de alvenaria
com 70,00 m2 - Rua Prefeito

Leopoldo Schramm - R$ 140 mil;
- Alvenaria com ·300,00 m2 03
dormitórios, sendo 01 suíte- terreno
com 1.312,00 - Rua Dr. Nereu
Ramos - R$ 350 mil;
- Prédio de alvenaria - 02 pisos -

com aprox. 500,00 m2 - Rua José
Eberhardt - R$ 150 mil;
FIGUEIRA: - Prédio de alvenaria
com 520,00 m2 - 02 pisos - novo -

sendo: Térreo - sala comercial e

garagem: 12 piso - apartamento -

Rua Francisco Sheidt - R$ 180 mil;
GASPAR MIRIM - Alvenaria com

159,00 m2 - 03 dormitórios, sendo
01 suíte. Terreno com 2.000,00 m2
+ açude - Rua Ana Venturi - R$ 90

mil; GASPARINHO:- Alvenaria -

nova - 02 pisos - com 200,00 m2 -

03' suítes + piscina - Rua Pedro
Anselmo Sansão. Aceita

apartamento menor valor em

ltaperna - R$ 250 mil; - Alvenaria
com 185,00 m2 - 04 dormitórios,
sendo 01 suíte .; Rua Leopoldo
Alberto Schramm. Terreno com

1.100,00 m2 - R$ 85 mil;
ILHOTA: - Alvenaria com 209,00 m2
- 03 dormitórios, sendo 01 suíte.
Terreno com 1.184;00 m2 - Rua 21
de junho - R$ 130 mil; MARGEM
ESQUERDA:- Alvenaria com 203,00

m2 - 02 pisos - + Prédio de
alvenaria com 224,00 m2 - 02

pisos - Rua Ricardo Stanke - R$
140 mil; -Alvenaria com 320,00 m2
- 02 pisos - 04 dormitórios + área

para facção - Rua Nicolau Threiss
- R$ 92 mil. Aceita troca por sítio;
B.SANTA TEREZINHA:- Alvenaria
com 205,00 m2 - nova - 05
dormitórios, sendo 01 suíte - Rua
Paulo Bernardo Schmitt - R$ 130

mil;
- Casa de alvenaria + galpão com

área total de 325,00 m2 + terreno

com 645,00 m2 - Rua Barão do Rio
Branco - R$ 130 mil; - Alvenaria
com 185,00 m2 - 03 dormitórios,
sendo 01 suíte. Terreno com

628,00 m2 - Rua Rodolfo Vieira

Pamplona - R$ 140 mil; B, SETE
DE' SETEMBRO: - Alvenaria com

196,00 m2 - 04 dormitórios, sendo
01 suíte - Rua XV de novembro -

R$ 150 mil; - Alvenaria com 165,00
m2 - 04 dormitórios, sendo 01 suíte
- Rua João Dirschnabel - R$ 150
mil. Aceita e/ou parcelamento;
-Alvenaria + kitinete com área total
de 272,00 m2 - Rua 12 de Janeiro
- R$ 85 mil;
- Alvenaria com 160,00 m2 - 02

pisos - 03 suítes - Rua 13 de maio
- R$ 195 mil;
POÇO GRANDE - Alvenaria com

120,00 m2 - 03 dormitórios - Rua
Silvio Garjewski - R$ 80 mil. Aceita
troca casa menor valor;

.

- Alvenaria com 287,00 m2 - 04
dormitórios, sendo 01 suíte - Rua

Henrique Thom - Em frente à

Bunqe, Terreno com 1.470,00 m2
- R$ 285 mil;
VENDE - TERRENOS/siTIOS
BELA VISTA - Loteamento São
Francisco -; Diversos Lotes � com

financiamento;
- Loteamento São Francisco com

462,72 m2 - R$ 36 mil;
BR-470 - Terrenos com área de
926,10 m2 a 1,607,45 m2 - Vários
- Preço e condições a combinar;
CENTRO - Terreno com 575,,00
m2 Rua Frederico Nicolau da Silva
- R$ 45 mil;
COLONINHA:

Vende-se uma lanchonete

completa; com toda a infra
estrutura em Gaspar. Melhores
Informações: (47) 3332-8353

Vende-se ou troca-se Uno 86
em ótimo estado. Valor R$
5.000,00. Tratar com Alex
9916A888 Vende-se ou troca-se celular

Siemens. MC60, pré-pago, visor
colorido, câmera fotográfica, por
celular de menor valor. Preço a

combinar. Tratar com Paulo - (47)
3331-6418 I 9926-9846

Vende-se loja de confecção,
assessorios, papelaria e

aviamentos, situada no Bela
Vista. Ótima localização. Preço
a combinar. 3397-2231 ou 3397-
27l3.

Vende-se XTZI25/E ano 04, cor
azul. Valor R$ 2.200,00 e

assumir parcelas. Tratar com
Maba - 88l8A161

Vende-se Playstation 150cds, 2.
memory cards, 2 controles, em
ótimo estado. Valor R$ 350,00.
Tratar com Nilton - 33327061

Vende-se XT600 ano 98, Vende-se calculadora financeira
HP12c Platinium. Nova 3 meses

de uso. Valor R$ 250,00. Tratar
coríi Maicon - 3332-3540 ou

9921-8244

Vende-se celular Nokia (NEÓ)
cartão. Valor R$ 100,00. Tratar
com Vera pelo telefone (47)
9962-1131

Compra-se casa no bairro Santa

Terezinha, ofereço um carro no

valor de R$ 12.000,00 mais R$
1.000,00 por mês, casa de R$
25.000,00 aR$ 30.000,00. Tratar
com selma 3332A919

vermelha. Aceita-se Biz como

pagamento. Tratar com Jean
3332-0478

Vende-semoto XTZ125/EAzul,
ano 04, 2.000,00 e assumir

parcelas. Tratar com Maba -

8818-4161 18808-2674

Vende-se celular pré-pago da

TIM, marca Siemens A 52 com

carregador. Em ótimo estado.
Valor R$ 80,00. Tratar com

Diego 8809-3784

Vende-se 01 som de carro que
toca DVD, MP3, CD, CDRW,
marca power acoustik. Tratar com
Andrione -84039381

Procura-se casa para alugar em
Gaspar. De alvenaria, preferência
por 2 quartos, garagem e murada.
Tratar pelo telefone - 9181-1001.

Vende-se moto Ronda CI00

Drean, ano 97, em bom estado,
baixa Km. Valor R$ 2.500,00.
Tratar com Luiz ou Anelir pelo
telefone - 3397-0853

Aluga-se casa no bairro Sete! de
alvenaria, toda murada, pintura
nova, com copa, cozinha, lavação,
sala de estar e três quartos. Possui
amplo quintal e situa-se na rua 25
de dezembro, 116, próximo ao

colégio, maiores informações -

9179-0033

Vende-se ou troca-se moto

Ronda NXR125 Bros 05, Valor
R$ 7.300,00 e moto Ronda
CG 150 Titan KS 04, Valor
R$5.200,00. Tratar com Pedro -

3332-3073 ou 9135-0121
Procura-se para alugar casa,

apartamento ou quitinete em

Gaspar para casal semfilhos, no
valor de R$200,00 a R$
300,00.Tratar com Mari - 8818-
4161 18808-2674

Vende-se lancha LAGGON 17

pés, motor mariner 99, mais
carretinha completa. Valor

R$14.000::rratar com Jean pelo
telefone 3332-0478.

Aluga-se sala comercial, situada Vende-se uma capota de fibra
no edificio Oscar Carlos para F 1000. Tratar com

Negromonte no centro de Andrione - 84039381.
Gaspar, em frente ao posto de :

saúde e sindicato dos
trabalhadores rurais. Maiores

informações - 9179-0033

Rua Júlio
Deschamps - Próx. Centro - com

285,60 m2 - R$ 45 mil;
FIGUEIRA:- Rua José Mondini com
498;55 m2 - R$ 32 mil;
GASPARINHO:- Sítio com

88.616,67 m2 - Rua Marcelino
Nicoletti - R$ 80 mil . Aceita troca

por casa até mesmo valor;
MARGEM ESQUERDA:- Rua
Francisco Lenfers com 288,00 m2
- R$ 10 mil - com financiamento
direto; - Rua Manoel Inácio
Bernardo com 43.000,00 m2 - R$
85mil;
BAIRRO SANTA TEREZINHA:
Rua Rodolfo Vieira Pamplona com

4.377,00 m2 - Próximo Centro -

R$ 220 mil; BAIRRO SETE DE
SETEMBRO: - Rua Sete de
Setembro com 1 .401 ,18 m2 - Preço
e condições a combinar;

Engenheiro Florestal.
Consulte pi serviços: Corte de

palmito, Corte de madeira

nativa, Inventários florestais
até 3,0 ha,licenciamento de

arroz, medições de terra,
Avaliações de terrenos, Multas
ambientais, Projeto
recuperação de área degradada.
Tratar com Lodair. 3328 0896
- 9912 3297

Vende-se um golf GTI 94

completo. Valor R$ 8.000 + 29

parcelas de R$ 220,00. Tratar
com Sandro Lamin pelo
telefone -8411-0992

MODELO ANO COR
TITAN ES 150 5 VERMELHA
TITAN ESD 150 45 ·PRETA
TI rAN ESD 150

5
PRETA

TITAN KS 150
4

AzUL PRETA VERMELHA
TITAN KS 150

3
AZUL PRETA VERMELHA

TITAN KS 125
4

AZUL, PRATA, VERDE, VERMELHA
TITAN KS 125

2
VERMELHA, VERDE, PRATA

i:i�� �� g; � ���A�e��tELHA
TITAN KS 125

o
PRATA, VERMELHA

TITAN KS 125 VERDE
TITAN KS 125 3 VERDE, VERMELHA
TITAN KS 125 2 AZUL
CG 125 83 REUOUIA AZUL
CG 150 ML 83 CINZA
CBX 200 STRADA 98 ROXA
CBX 250 TWISTER 03 VERMELHA
CBX 250 TWISTER 04 PRETA
BIZ ES 04 AZUL
BIZ ES 02 PRETA
JAWA 55 REUOUIA PRETA
XT 225 00 AZUL
FALCON 400 CC 05 PRETA
TORNADO 05 VERMELHA
TORNADO 02 AZUL E

BRAN.TORNADO 04 BRANCA
BROS ES 05 AZUL ' , •

XLR 125 KS 01 BRANCO
GOL TREND 4 P 02 PRETO * , ,
VECTRA CLS 2.0 95 BORDO..

•

Toda linha Honda OKm em até 36x sem entrada

Vende-se lindo GOL GTI ano
2000 8v, 4 portas, segundo dono
com 53.000 km. Alar.me e trava.

Pneus novos Impecável R$
19.000.00, aceito proposta.
Tratar com Adriano - 3330-0349
ou 8824-7213

Vende-se micro Windows

98, Authentic AMD

K6(tm) 3D processor, HD

20GB, Monitor IS' "AOC",
mouse "Ge n ius ", teclado
"Mtek". Valor R$ 750,00.
Tratar com Carla
91377550

Av. das Comunidades, 310 - Sala 202 - Centro - Gaspar - Fone:'3332-1074

Imóveis
Vende-se moto XT250,
Yamaha, ano 00 modelo 01.
Tratar com Irineu ou Leandro -

9993-13D7 ou 3332-8766.

Vende-se casa mista, dois

quarto, I: sala grande, cozinha,
banheiro, lavação.Situada.no
bairro Sete, ruaAngelinaMoter
aceito carro ou casa na praia.
Valor R$ 37.000. Tratar com
Marcos - 99753903

Vende-se terreno com 480m2
em Gaspar, no bairro Bateias.
Rua Silva. Valor: R$ 7.500.
Tratar com Jaison Fantoni -

3332-3603

Vende-se computador AMD
K6 400 Mhz ,Windows 2000

original, RD 4 GB, 454
memória RAM. Driver 1.44,
CD-ROM 44x, teclado, caixa
de som, monitor, mouse.Valor
R$ 400,00.

Vende-se moto 150KSI05.
Valor R$ 4.500,00. Tratar com
Alexandre pelo telefone
3343-1943

Vende-se uma casa mista,
com 100 m>, terreno com 500

m-, toda murada, fica a 580
m do mar na praia de
Gravatá. Tratar com

Andrione - 8403-9381

Vende-se casa em Navegantes,
no bairro Gravatá. Alvenaria, Vende-se fusca bege, ano 74,
murada e rua calçada. Aceita-se documentos em dia, sem

carro como parte do multas. Fundo novo e

pagamento.Valor R$ 50.000,00. mecânica ok. Valor R$
Tratar. com José Fantoni - 3332- 1.500,00. Aceita-se propostas
3(;í0,3

• I I '
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Vende-se computador com

Windows 98 e impressora HP

Deskjet 680C. Valor R$
700,00. Tratar com Eh - 3332-
2897

" I • I.. _ • .a



Vende-se máquina Orveloq,
marca Zone, nova. Valor R$
1.000,00 à vista. Tratar com
Marilete - �814-3637

Vende-se aparelho de depilação
roIl-on, marca Taiff. Valor R$
50,00 à vista. Tratar com Eli
3332-2897

Vende-se umamáquina de costura
reta e zig-zag Singer por R$
800,00 e uma máquina overlock
Rimoldi por R$ 1.150,00. Tratar
com Luiz - 9111-4017

Vende-se móveis para uma loja
de roupas completo. Em Ótimo
Estado. 2 balções, banquetas,
provadores, um balçao de vidro,
4 manequins. Os móveis são
todos trabalhados com pátina cor
verde água.Valor a combinar -

3332-1347

.

Vende-se máquina de costura,
marca EUGIN, uso doméstico,
borda, cazeia e etc. Usada. Valor
R$ 150,00. Tratar com Aurea

pelo telefone 3332-1382
Compra-se Máquina Reta

Eletrônica, interessados favor
entrar em contato com Mureci

pelo telefone 3339-4911.Vende-se Máquina de endireitar

ferro em ótimo estado com pouco
tempo de uso. Tratar com Valdir
- 3332-3430 ou 9137-9791

Precisa-se de divulgadores para
toda região. Não precisaexperiência
Maiores de 18 anos. Tratar com

Angela pelo telefone (47) 3366-
4349ouwwwrotacorubr/granaboa

Vende-se um vaporeto
novo.Tratar com Andrione pelo
telefone - 84039381

Vende-se aquecedor de ambiente,
valor R$ 50,00. Tratar com Paulo
- (47) 3331-6418 / 9926-9846

Premocon Artefatos de
concreto contrata serventes de
obra. Interessados entrar em

contato pelo telefone - 3332-.
Vende-se churrasqueiras de

2788. ou comparecer munidos delatão. Valor R$ 35.00 cada.. seus documentos na rua Pedro
Interresados Tratar com Rafael

Schmitt, 1000, Poço Grande.
pelo telefone 3397-2708. Após Beneficios: Almoço, Plano de
15h Buscar no local. Tratar com

cargo salário,-cesta básica
Diego � 8809-3784

SAMAE - GASPAR

Pregão Presencial n° 26/2006
OBJETO: aquisição de combustíveis para a frota do

SAMAE.
ENTREGA DOS ENVELOPES: contendo os documentos de

Habilitação e Proposta de Preços, até às 8:45 horas do dia
25.07.2006. ABERTURA: DIA 25.07.2006 às 09:00 horas. Os
interessados poderão obter íntegra do Edital, diariamente no ho
rário de expediente, no Departamento de Compras do SAMAE,
ou no site www.samaegaspar.com.br

Gaspar (SC), 07 de julho de 2006.
LUIS CARLOS SPENGLER
DIRETOR PRESIDENTE

-l'tCOBERTClRES

�CORTINAS
�EOREOONS

�TAPETES

�ROUPAS
EM GERAL

COLETA
E

ENTREGA
GRATUITA
���17L1

LAVAMOS A SECO

Rua Marcial do Nascimento - 113 - Belo Vista - Gaspar/Se

ranças de títulos

ues, títulos executivos

ai de pequenas causas

s solucionar
oblema!

. __ - _-. /- _ . _

CLASSIFICADOS

Toca-se em festas com

equipamento de som e ilurninção
valor a combinar.Tratar com
Jonas 3332-0606 /

djonlene@hotrnail.com

Precisa-se de Manicure para
trabalhar no centro, interessadas
tratar com Joice pelo telefone

(47) 3332-6751 ou 8418-1370.

ASSINE
r

.JA!

A8 PORrA' E FORRO EMPt/c

Serviço de colocação de forro em PVC,
com estrutura de madeira ou metálica.

E manta térmica.
Orçamento sem compromisso.

Fone: 47 3329 1461 /9991 8026 - Blumena.u

EITorARIA IERGAmO

Assine agora Terra Banda larga
com Centro de Segurança - Antivirus,
Conexão Segura e Controle dos Pais -

num só telefone: 0800 777 77 77.

. www.teTTa.com.br Qual é
a sua?

terra
o centro de Seguranç.a é ve-ndido separaoamente do serviço de acesso
à Internet. Para detalhas do aervlço. consulte www.torra.com.br/S.eguranca

�-
..

- - -
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EDITAL de CONVOCAÇAo ATO CONSTITUTIVO,
APROVAÇlo de ESTATUTO e ELEiÇÃO de DIRETORIA.

Accmíssãe provisória vem através
destetconvocar os interessados a participar
da reunião doAto constitutivo, Aprovação de

Estatuto e Eleição de Diretoria da

Associação Esportiva de Gaspar.
DATA: 14/07/2006.

, HORÁRIO:19:00 hrs.

i lOCAL� Associação da BUNGEAlimentos.

!
__ <?o�i����_����isória.

Creditos para:
Im6vels, Automóveis,
Caminhões e Motos.

SPONCHI

75 anos

Aproveite e capitalize sua Empresa

Créditos
R$lO.OOO.OO
R$20.000.00
R$28.000.00
R$39.700.00
R$56.000.00

Parcelas

R$ 124.00
R$ 22f.00
R$ 31p.OO
R$ 430.00
R$ 620.00

Fone: 3222 2853 _ 84('5 2874 _ 9980 1928
e-mail: realconsorcio@ferra.com.br

www.realconsorclos.com.br

Ob$,l'ColllllfllmO$ seu Consórcio &ontempla4o ou aio, mesmo em alraso uo eancelado,

Créditos Contemplados de:

Imóveis,Automóveis, Caminhões e Motos

Entradas a partir de R$ 3 mil.

Rua Gov. Jorge Lacerda, 1809 - Bairro Velha - Blumenau

! IErIO.!!!!! if�����

·Etiquefas Bordadas
Resinadas I Cetim I Adesivas
TAG I Serigrafia em Geral

Há 15 anos no mercado de Btumeneu e f�gião.

CG 125
CGT0DAY
CG 125 TITAN
CG 125 TITAN KS
CGTITANES
CGTITAN KSE
NXR 150
TWISTER
XTZ 125 K
CBXSTRADA
TORNADO
FALCON
XLR 125 KS
XLR 125 ES

84/85/86/87/88
90/91/92/93/94
95/96/97/98/99
00/01/02/03/04
00/01/02/03/04
02/03/04
2003/2004
2002/2003/2004
2003/2004
98/99/00/01/02
2003
2003/2004
99/00/01/02
00/01/02

Consulte-nos' na compra ou v�t1da
de sua .Mot9!!f Compre sua "lpto
em ate 36 vezes. Sem Entra(Ja

. Fone '_ 3332 ..0507 >'.

, _

Rua Mário Vanzuita - Centro - Gaspar
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. ERIF.ARIA
"_www---.serifaria.com.br r IA" V\

�I
e5vendas@serifaria.com.br tJ f q

FOl"talecendo s�a imagem. Sempte!

Fone / Fax.: 3397 2020

3332-3527
ovidade: Panqueca, fogaça,

� queijo à milanesa, queijo minas
-

�_� e mandioca frita. ;r----r.:r--
..... i""--.,.p---

._....,

Pizza Gigante 46 em R$ 22,00
Pizza Grande 36 em R$ 17,00
Pizza Média 30 em R$ 15,00
Pizza Pequena 20 em R$ 12,00

DiSR Pizza - 3332-4979 I 3332-9776

�
Rua Anfilóquio Nunes Pires, 19' (Em frente à Vineplast) _

-

_-_--

IM.I. Máquinas de Co�tur�
! Compra e venda
de máquinas de

I costura de todas
I-as linhas. Peças
e Assistência,

- Técnica

Serviços de

Modelagem

�@@�.••@J:;)·�I
.

�@@-�
��

da
RODIZIODE PIZZAS - MASSAS � CARNES

COMIDA CASEIRA E SOBREMESAs
Ligue:

-- --- �-----

_---� �-



PUBLICAÇÕES LEGAIS

PORTARIA N° 820, DE 03 DE JULHO DE 2006.
PRORROGA O AFASTAMENTO CAUTELAR

NO PROCESSO ADMINISTRATIVO N° 004/2006.

ADILSON WIS SCHMITT, Prefeito Municipal de Gaspar, Estado de
Santa Catarina, no uso de suas atribuições legais, que lhe são
conferidas nas Constituições Federal e Estadual e a lei Orgânica do
Municfpio de Gaspar e, com base no art. 183, da Lei Municipal nO
1.305/91 e atendendo ao pedido formulado pela Comissão
Processante designada pela Portaria nO 754, de 05 de maio de 2006,
RESOLVE:

Art. 1° Prorrogar por mais 60 (sessenta) dias o afastamento do
exercício do cargo do servidor ALFREDO REINERT, como medida
cautelar sem prejuízo em sua remuneração, a fim de que o servidor
não interfira ou influencie na apuração do Processo Administrativo
nO 04/2006, instaurado através da Portaria nO 754, de 05 de maio de
2006.

Art.rEsta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

Gaspar, 03 de jl!lho de 2006.

ADilSON LUIS SCHMITT
Prefeito do Município de Gaspar

PORTARIA N° 814, DE 03 DE JULHO DE 2006.

PRORROGA O PRAZO PARA CONCLUSÃO
DO PROCESSO ADMINISTRATIVO N° 004/2006.

ADILSON LUIS SCHMITT, Prefeito Municipal de Gaspar, Estado de
Santa Catarina, no uso de suas atribuições legais, que lhe são
conferidas nas Constituições Federal e Estadual e- a lei Orgânica do
Município de Gaspar e, com base no art. 183, da lei Municipal nO
1.305/91 e atendendo ao pedido formulado pela Comissão
Processante designada pela Portaria nO 754, de 05 de maio de 2006,
RESOLVE:

Art. 1° Prorrogar por mais 60 (sessenta) dias o prazo de conclusão
do Processo Administrativo nO 04/2006, instaurado através da
Portaria nO 754, de 05 de maio de 2006, em desfavor do servidor
público municipal ALFREDO REINERT.

Art.r Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

Gaspar, 03 de julho de 2006.

ADILSON LUIS SCHMITT
Prefeito do Município de Gaspar

PORTARIA N° 819, DE 03 DE JULHO DE 2006.
PRORROGA O AFASTAMENTO CAUTELAR

NO PROCESSO ADMINISTRATIVO N° 003/2006.

ADILSON WIS SCHMIIT, Prefeito Municipal de Gaspar, Estado de
Santa Catarina, no uso de suas atribuições legais, que lhe são
conferidas nas Constituições Federal e Estadual e a lei Orgânica do
Município de Gaspar e, com base no art. 183, da lei Municipal nO
1.305/91 e atendendo ao pedido formulado pela Comissão
Processante designada pela Portaria nO 753, de 05 de maio de 2006,
RESOLVE:

Art. 1° Prorrogar por mais 60 (sessenta) dias o afastamento do
e)5ercício do cargo do servidor ADEMAR ZEFERINO, como medida
cautelar sem prejuízo em sua remuneração, a fim de que o servidor
não interfira ou influencie na apuração do Processo Administrativo
nO 03/2006, instaurado através da Portaria nO 753, de 05 de maio de
2006.

Art. 2° Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

Gaspar, 03 de julho de 2006.

ADILSON LUIS SCHMITT
Prefeito do Município de Gaspar

PORTARIA N° 818, DE 03 DE JULHO DE 2006.

PRORROGA O PRAZO PARA CONCLUSÃO
DO PROCESSO ADMINISTRATIVO N° 002/2006.

ADILSONWIS SCHMIIT, Prefeito Municipal de Gaspar, Estado de
Santa Catarina, no uso de suas atribuições legais, que lhe são
conferidas nas Constituições Federal e Estadual e a lei Orgânica do
Município de Gaspar e, com base no art. 183, da lei Municipal nO
1.305/91 e atendendo ao pedido formulado pela Comissão
Processante designada pela Portaria nO 709, de 04 de março de
2006,
RESOLVE:

Art. 1 ° Prorrogar por mais 60 (sessenta) dias o prazo de conclusão
do Processo Administrativo nO 02/2006, instaurado através da
Portaria nO 709, de 04 de março de 2006, em desfavor do servidor
público municipal DANIEL PIRES STOLARUK.
Art. 2° Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

Gaspar, 03 de julho de 2006.

ADILSON LUIS SCHMITT
Prefeito do Município de Gaspar

DECRETO N° 1551, DE 11 DE JULHO DE 2006.

ESTABELECE HORÁRIO ESPECIAL DE EXPEDIENTE
NA SECRETARIA MUNICIPAL DE TRANSPORTES E OBRAS.

ADILSON LUIS SCHMITT, Prefeito MuniCipal de Gaspar,
Estado de Santa Catarina, no uso de suas atribuições legais, e

especialmente as contidas no art. 72, incido V. da lei Orgânica do
Município de Gaspar e, no art. 219, do Estatuto dos Servidores
Públicos Municipais de Gaspar

.

DECRETA:

Art.1° Fica alterado o horário de expediente e funcionamento da
Secretaria Municipal de Transportes e Obras do Município de
Gaspar a partir do dia 15 de julho de 2006.
Parágrafo único. O horário especial de expediente, de que trata
este artigo será cumprido das 7 horas às 13 horas, em turno único
de trabalho.

Art. 20 Ficam excluídos do horário especial estabelecido por este
Decreto, os servidores ocupantes de cargo de provimento em

comissão que deverão permanecer trabalhando independente da
repartição encontrar-se aberta para atendimento externo. .

Art. 30 Fica vedado o acesso dos servidores ocupantes de cargo
efetivo e do público aos órgãos atingidos pela medida do presente
Decreto, fora do horário especial de expediente.
Parágrafo único. Fora do horário especial de expediente fica
vedado aos servidores referido no caput deste artigo da Secretaria
Municipal de Transportes e Obras:
I - a permanência nos prédios;
" - a manutenção de lâmpadas acesas ou a utilização de
equipamentos que impliquem consumo de energia elétrica;
'" - a utilização de qualquer uten�flio, material de expediente ou

equipamento que de alguma forma implique despesa a sua

manutenção;
IV - a utilização de equipamentos telefônicos ou fac-simile,

sujeitando-se a glosa o responsável imediato do setor em que
eventual transgressão venha a ocorrer;

V -:- a execução de qualquer serviço público que implique em

pagamento de horas extras.
Art. 40 As funções dos servidores ausentes ou faltantes deverão ser
executadas por outros servidores, devendo as horas eventualmente
trabalhadas a mais serem compensadas com dias de folga.
Art. 50 Cabe a Secretaria Municipal de Administração e Finanças
expedir os demais atos complementares necessários a plena
execução deste Decreto.
Art. 6° Este Decreto entra em vigor na data de sua publicação.

Gaspar, 10 de julho de 2006.

ADILSON LUIS SCHMITT
Prefeito �o Município de Gaspar

Gaspar, 03 de julho de 2006.

ADILSON LUIS SCHMITT
Prefeito do Municfpio de Gaspar

PORTARIA N° 815, DE 03 DE JULHO DE 2006.

PRORROGA O PRAZO PARA CONCLUSÃO
DO PROCESSO ADMINISTRATIVO N° 003/2006.

ADILSON LUIS SCHMrrT, Prefeito Municipal de Gaspar, Estado de
Santa Catarina, no uso de suas atribuições legais, que lhe são
conferidas nas Constituições Federal e Estadual e a lei Orgânica do
Município de Gaspar e, com base no art. 183, da lei Municipal nO
1.305/91 e atendendo ao pedido formulado pela Comissão
Processante designada pela Portaria nO 753, de 05 de maio de 2006,
RESOLVE:

Art. 10 Prorrogar por mais 60 (sessenta) dias o prazo de conclusão
do Processo Administrativo nO 0312006, instaurado através da
Portaria nO 753, de 05 de maio de 2006, em desfavor do servidor
público municipal ADEMAR ZEFERINO.

Art. r Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

DECRETO N° 1.548, DE 10 DE JULHO DE 2006.

CRIA E NOMEIA MEMBROS DO CONSELHO
MUNICIPAL EXTRAORDINÁRIO DE FINANÇAS.

.

ADILSON LUIS SCHMITI, Prefeito Municipal de Gaspar,
Estado de Santa Catarina, no uso de suas atribuições legais, e

especialmente as contidas no art. 72, incido V da lei Orgânica do
Município de Gaspar e, na lei Complementar Federal nO 101, de 4 de
maio de 2000 - lei de Responsabilidade Fiscal,
RESOLVE:
Art. 10 Criar o CONSELHO MUNICIPAL EXTRAORDINÁRIO DE
FINANÇAS que será composto pelos seguintes membros:
1-Márcio Afonso Hostins, Secretário Municipal de Administração e

Finanças;
11-Aurélio Marcos de SOUla, ProcuradorGeral do Município;

.
111- ,Marco Beduschi, Chefe de Gabinete do Prefeito;
IV - Ana Caroline Serafim, Diretora Geral da Secretaria de
Administração e Finanças;
V - Valter Dias Pereira, Diretor Geral de Auditoria e Controladoria e,

VI-Adernar luizMachado, Diretor de Orçamento e Gestão.
Art. r Será de competência do Conselho, que se reunirá sempre
que julgar conveniente:
I - Autorizar as solicitações de todos os órgãos da Prefeitura
Municipal e Fundação Municipal de Esportes mediante criteriosa
aná�is� de necessidade e apresentação d� três orçamentos que
serao Julgados pelo Conselho para deliberaçao, InclUSIVe os que não
serão paqosetravés de recursos próprios do Município;
II - Autorizar as solicitações para pagamento de diárias de todos
os servidores da Prefeitura Municipal e Funda�o Municipal de
Esportes;
III - Recolher veículos públicos colocados a disposição de
Secretarias e da Fundação Municipal, quando entender oportuno e

verificando a conveniência, a correta utilização e a economia para o
erário que poderá ser gerada; ,

IV - Receber materiais e fiscalizar a entrega dos mesmos, bem
como a execução de serviços contratados pelo município, sempre
que entender necessário a fim de assegurar o cumprimento dos
princípios constitucionais preconizados no caput do artigo 37 da
Constituição da República de 1988;

.

Parágrafo único. Para que haja eficiência no desempenhar das
funções do Conselho, os membros poderão requisitar documentos,
materiais ou informações, sempre que entender necessários, a

quaisquer órgãos da Prefeitura Municipal e da Fundação Municipal
de Esportes, bem como aos seus fornecedores e prestadores de
serviços.
Art. 30 Fica estabelecido, conforme votação em reunião do
colegiado de secretários que a Presidência do Conselho será
exercida pelo Secretário Municipal de Administração e Finanças, a
quem caberá convocar reuniões e decidir em casos de empate nas

votações de deliberações do Conselho.
Art. 4° Este Decreto entra em vigor na data de sua publicação.

Gaspar, 10 de julho de 2006.

ADILSON LUIS SCHMITT
Prefeito do Município de Gaspar

�ERiFARi
www.serifa_ria ..

com.br b riMdesvendas@senfana.com.br

Fone/Fax: (47) 3397-2020
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e campea
Copa Malwee

Vai começar o Campeonato de FutsalIlhota Ilhota se prepara para realizar mais
um campeonato municipal de Futsal,
na categoria "veterano". De acordo
com o diretor de Esportes, Ivanor
Januário, a equipe deverá ser compos
ta por três atletas nascidos até 1971 e

mais dois atletas nascidos até 1976. As

competições serão realizadas no giná
sio municipal, próximo à prefeitura.

"Agradecemos a colaboração do

prefeito pelo incentivo ao esporte.
Esperamos que a realização deste
evento tenha o mesmo sucesso como

foi o último campeonato municipal,
que reuniu oito equipes na categoria
livre e o time campeão foi "Vereador
Odi", ressalta do diretor.

na

'Vereador Odi' venceu última competição
Os interessados podem fazer as

inscrições até o dia 28 de julho, na
.

Secretaria de Educação, ou no ginásio
municipal de esportes, por meio dos
telefones: (47) 3343-1166/3343-7289/
9927-4627, das'S às 12h e das 14h às 17h.

Semifinais-do Municipal no domingo
Foi realizada no último dia 9

(domingo), mais uma rodada do 2° turno
do Campeonato Municipal de Futebol de
Campo, que conta com a participação
de seis equipes e é promovido pela Liga
Desportiva Gasparense. Nos jogos, a

equipe do Ferroviário empatou com o

Floresta por 2 a 2. De virada, Gaspar
ganhou de 1 a ° do Tamandaré e· o

Cruzeiro, que iria disputar contra o R.B,
não compareceu. As semifinais serão no

próximo dia 16 (domingo), no campo do .

Ferroviário. Jogam Ferroviário e

Floresta e R.B e Gaspar. Até agora, o
artilheiro é Cristiano (Ferroviário), com
12 gols e o goleiro menos vazado é Odair

(R.B), com 12 gols sofridos.

Ilhota e Luís Alves
No próximo dia 16 (domingo)

também acontece mais uma rodada do

Municipal de Ilhota.A disputa será entre
Maringá e Pedra de Amolar.

Já o União enfrenta o Juventude.
Nesta mesma rodada, Vila Nova joga
com Braço do Baú e Four Wheels com
Cidade Negra.

Em Luís Alves, Zicktus empatou
com Rio do Peixe, por 2 a 2 e Faixa
Azul ganhou de 5 a 2 do Alto Máximo.

A prim_eira partida da final será no

dia 23 com Faixa Azul e Zicktus e a

segunda partida da final será no dia 30,
ambos os jogos com Zicktus e Faixa
Azul.

Time campeão é formado por alunos do município e recebem apoio da Prefeitura

vitórias, os times de Ilhota garantiram
a presença lia etapa final da Copa
Malwee, inclusive o time masculino
"sub IS", que foi campeão na etapa de

Apiúna. Segundo Ivanor, os times são

formados por alunos do município e

recebem apoio da Prefeitura de Ilhota,
através da Secretaria de Educação,
Cultura e Esportes. As crianças e

adolescentes treinam, no mínimo, três
vezes por semana, no Ginásio

Municipal de Ilhota.

Ilhota
foi mais uma vez vitoriosa nas

competições. Os excelentes
resultados para os dois times do

município que participaram do Circuito
Catarinense da Copa Malwee de Futsal,
na etapa realizada em Itajaí, no último

sábado, dia 8, surpreenderam
novamente.

O masculino "sub 18" e o feminino
na categoria livre conquistaram os títulos
de campeões. O diretor de esportes,
Ivanor Januário, lembra que com essas Classificatória para os JEG

Nos dias 13, 14 e 15 de julho será realizada a etapa classificatória para os 14°

Jogos Escolares de Gaspar, na Associação Desportiva Classista Bunge, na

modalidade de futsal masculino e feminino, nas categorias mirim e infantil. A

participação será de escolas das redes municipal, estadual e particular de ensino do

município de Gaspar. As quatro melhores colocadas nas categorias e naipes irão se

juntar às outras quatro equipes pré-classificadas nos 13° Jogos Escolares de 2005.A
etapa final acontece do dia 22 ao dia 28 de outubro de 2006.

Supermercado 1
l

GOEDERT!
!

uma família servindo a sua j

"Qualidade garante a pre'ferência"

w-�eS� ..

•

•
• ((\OçO __/
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1
,- �'(o Pneu traseiro e dianteiro Biz - R$ 60,00 (colocado) �

Pneu traseiro CG - R$ 66,00 (colocado) j
. BloqueadorAntifurto com 2 anos de garantia �
1 Faça uma revisão e ganhe uma troca de óleo l, 111 1111 11 11 111 11 .

Quadra coberta
Aulas de tênis com professores

especializados
Treinamento em todos os níveis

Atendimento diario, matutino, Serviço de Socorro Leva e Traz!

tif 339,7-0779/ 9973-6860
Aténdimento: 08h às 20h de Segunda à sexta-feira I Sábados 07:30min às 12h

Rua Brasil, 250 - Santa Terezinha - Gaspar - se

.............................................................................
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Tupi perde e estáfora do estadual Previsão

doT�mpo

O
Clube Atlético Tupi
representando o

C.A.Metropolitano de
Blumenau perdeu em casa no

sábado, dia 8, e deu adeus à
chance de classificação para o

hexagonal do Campeonato
Estadual de Juvenil e Junior da
Divisão Principal.

Em jogo válido pela
penúltima rodada do estadual, o

.....
� Tupi recebeu o Atlético de

Ibirama. O primeiro jogo, pela
categoriajuvenil que já não tinha
mais chances de classificação,
deu muito trabalho ao Atlético,
que venceu pelo placar de 1 aO.

Na categoriaJunior, oTupi só
não podia perder para oAtlético,
e foi justamente o que aconteceu.
O único gol da partida veio ainda
no primeiro tempo, aos 44

minutos, depois de muita
confusão na área do Tupi, o
centroavante atleticano chuta
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Com o resultado, o Tupi não

Futsal Feminino de Gaspar participa da estadual da Olesc
A partir do próximo dia 14

(sexta-feira), a equipe de futsal
feminino de Gaspar participa da

etapa estadual da Olesc

(Olimpíada Estudantil

Catarinense), no município de
. Jaraguá do Sul. Desta etapa fmal
participam 83municípios de todo
O' estado em diversas
modalidades. A equipe de futsal
feÍninina conseguiu a vagadepois

de ficar em segundo lugarna etapa
regional realizada em Rio do Sul
nomês de maio. Esta participação
é inédita para Gaspar no evento.

Do futsal feminino participam
16 equipes. Gaspar está naChave
D,junto com Jaraguá do Sul, Rio
Negrinho e Criciúma. O primeiro
jogo será no sábado (15) às

15h30min, contra Rio Negrinho.
.

No domingo (16) a equipe

adversária será Criciúma,
também às 15h30min. Ambos os
jogos serão no Ginásio daWEG
O último compromisso da 1 a fase
será na segunda (17) contra a

equipe da casa, Jaraguá do Sul,
em horário e local a serem

divulgados pelaFesporte.As duas
melhores equipes de cada chave
se classificam para a 2a fase.

A equipe de futsal feminina é

desenvolvida em unia parceria da
FME com o professor de

Educação Física Vanderlei
Wosniak e conta com o apoio da

Associação de Pais e Professores

e direção da Escola Estadual Frei

P.olicarpo.AFundação deEsportes
de Gaspar disponibiliza sua

estrutura e custeia todas as

despesas para a participação da

equipe na competição .

Clubes começam "segundo tempo" do Brasileiro-

Encontro reúne esportistas
Natureza.

Entre os objetivos do encontro
estão a constituição de uma

associação de esportes em Gaspar,
. .

a eleição de uma diretoria e a

aprovação do estatuto. Estarão

presentes professores daFundação
de Esportes de Gaspar, Secretaria
da Educação, esportistas de várias
modalidades e pessoas que
possuem trabalhos comunitários.

Juntamente com outros

esportistas de diversas
modalidades de Gaspar e região,
o Técnico de Triathlon de

Blumenau, Ramiro Dias, teve a

iniciativa de reunir funcionários
da Fundação de Esportes de

. . Gaspar e discutirá as deficiências

existentes na sociedade de

esportes. Uma reunião neste dia
14 (sexta-feira), às 19h, naBunge

.
Hoje à noite, dia 12, o Campe- clube. Atual campeão, o

anato Nacional recomeça, com os Corinthians colecionou sete der
times dispostos a mostrar que fa- rotas até aqui e resolveu apresentar
rão umbom "segundo tempo".Al- caras novas. André Leone chegou
guns, como o Palmeiras, trataram para reforçar a defesa, enquanto
de contratar reforços para buscar a PauloAlmeida eRamon são as no

recuperação após o mau desempe- vidades no meio-campo. No

nho nas dez primeiras rodadas. O Flamengo, a aposta foi repatriarum
zagueiro Dininho e os meio-cam- antigo ídolo. Após oito anos no fu

pistasValdivia,RosembrickeMar- tebol espanhol, Sávio chegou com
cela Costa foram contratados pelo a missão de aproximàr a equipe

rubro-negra, atual décima coloca

da, das primeiras posições. Estra
tégia semelhante adotou o Cruzei
ro, que tirou o meia-atacante

Geovanni; herói da conquista da

CopadoBrasil de 2000, doBenfica
para seguir na liderança. Os jogos
desta rodada serão um bom

termômetro para identificar as equi
pes que vãobrigarpelo título epara
fu ir do rebaixamento.
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Cheque paro 75 dias
ou à visto, o melhor
preço do cidade
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